**ФА**

**Обзор темы по двум Советам**

Мория Свет

Барышева Лариса

**май 2020 года**

**ИВДИВО 1048512 ИЦ Москва, Россия**

Оглавление:

Совет Организации ВЦ Человек ИВО ИВДИВО 16320 ИВР Москва 19.06.2018 г. 3

Введение в тематику Фа. 3

Четыре этапа развития частей. 3

Что такое Фа. Шуньята Метагалактики. 4

Виды Фа. 5

Фиксация Фа. 5

Фа Фрагмент . 6

Фа Присутствия. 6

Фа Вышестоящего Присутствия. 6

Фа Реальности 7

Фа Вышестоящей Реальности. 8

Фа Изначально Вышестоящие Реальности 8

Что означает число Фа. 9

Вещество. 10

Эманации. 11

Самоорганизация. 13

Воссоединённость. 13

Мерность. 13

Скорость. Пространство. Время. 16

ПРАКТИКА. Развитие ВЦ Человека 16-ричностью стандартов материи. 17

Совет ВШС ИВДИВО Москва 24. 09. 2019 19

Методика применения Огня Фа для роста и развития Служащего. 19

Что такое Огонь Фа. 19

Что значит стяжать какой-то вид Фа. 21

Огонь Фа начинает творение материи. 24

Что делать, чтобы Фа развивал в течение года тебя. 25

Насыщение Огнём Фа частей, систем, аппаратов, частностей. 28

Психодинамика Огня Фа. 28

Шуньята человека. 29

Какой он, Человек с Шуньятой. 30

Рекомендации Служащим. 31

Итоговая практика. 32

Изменения по стяжанию Фа ИВО в 2020 году. 34

# Совет Организации ВЦ Человек ИВО ИВДИВО 16320 ИВР Москва 19.06.2018 г.

# Введение в тематику Фа.

## Четыре этапа развития частей.

Я предлагаю увидеть глубоко насколько Фа значимо для нашего роста и развития. Мы с вами много чего стяжаем. Огонь в нас с Синтезом входит. Отец с Владыками обязательно нам дают. Если мы на Синтезах нам даже формируют ядра Синтеза. А потом далеко не весь Огонь и Синтез, сказала бы, маленькая часть нами организуется, становясь нашей материей. Далеко не всё растит нашу дееспособность. И это напрямую связано с *Фа*, с *тем Фа,* который мы стяжаем ежегодно.

Проблема как раз в том, чтобы уметь взглянуть не просто насколько мы дееспособны частями, дело в том, что каждая часть являет собою вид *материи,* материя сама по себе цельна. Она сорганизована: стандартами, законами, огнём, духом, светом, энергией и в росте, и развитии, в материализации, в проявлении до вещества той физичности, где эта часть находиться. А потом ещё 16-ю позициями у нас идут 16 этапов углубления нашей компетентности, нашей дееспособности, которые нужно уметь различать и тоже развивать. Если мы что-то прожили, прочувствовали, если у нас заработала в какой-то части одна система, один аппарат – часть считается включенной в процесс роста материи. А дальше следующий процесс роста этой части, более глубокого этапа – он не особо нами пока познаётся. Потому что не особо есть готовность во всём ИВДИВО всех служащих. Поэтому эти темы сложно даже на Синтезах разворачивать.

И это, в том числе, связано с темами *миров***,** где *мировые тела* – по сути четыре базовые субстанции или начала: *энергия, свет, дух, огонь*. Они организуют собою, и они показатели, насколько мы, вообще, глубоко 4-рично *являем Отца в материи*. Насколько мы всей 4-рицей, а потом и 16-рицей способны организовать *– часть, систему, аппарат, частность.*

Если рассмотреть любую частность – есть её вещество. Или давайте по мирам – есть её *физичность,* есть её тонкость, если есть. Есть её метагалактичность духом, если есть. Есть огненность и синтезность. 4-х мировое выражение! Это касается, что частности, что части в целом, что системы, аппарата, любого объёма материи, который мы отстраиваем себе!

Вообразим ментально или головерсумом: части по вертикали. Простейшее восприятие, которое у нас есть – мы постепенно включаем дееспособность частей снизу одна за другой, и они у нас прирастают.

Есть какие-то критерии дееспособности частей, когда мы смотрим на то качество, которым мы действуем, качество нашей глубины, нашей работы. Каждая часть имеет свою *физичность –* с этого начинается её отстройка. Затем *тонкость,* её дееспособность *духом,* а потом её дееспособность *огнём и синтезом*. Когда мы стяжаем от Отца часть, у нас все четыре проявления должны быть, мы их стяжаем 4-рично: и огонь, и дух, и свет, и энергию. А рост материи этой части начинается снизу и постепенно.Сначала часть должна материализоваться. Когда начинаем частью действовать, мы замечаем разные оттенки её действия – астральные, ментальные – это когда другие части включаются в неё и выражаются. Этим начинают у нас *системы* расти. Потом начинаем рассматривать, чем же выражается деятельность части – это по частностям. Когда системы начинают производить частности, у нас начинают срабатывать аппараты!

Кроме этого любой аспект, любой атом, молекула, проявление части нами разрабатываются мирово. Когда вначале в части энергия должна зазвучать, мы проживаем энергию. Потом часть должна утончится и накопить собственный свет. Это не тот свет, который стяжаем, а тот который сами уже генерируем. Когда часть становиться более тонкой, мудрой, то есть появляется мудрость её действия.

Следующим этапам растёт *дух, воля, дееспособность*, когда она применяется в разных ситуациях, может по-разному себя вести. Более того она становиться способной разную дееспособность выразить в разных ситуациях – третий мир. А четвёртый – когда она может сама себя *сотворять,* напрямую являя Отца. Прямое явление Отца *огнём и синтезом* этой части. Это четыре этапа развития частей. Есть разные этапы, глубины и состояния её развития.

# Что такое Фа. Шуньята Метагалактики.

Вторая тема: что такое Фа?

Отец сотворяет весь ИВДИВО. Нас наделяет постоянным огнём и синтезом. У каждого есть способность *принимать огонь и синтез* – это первое. И из того, что принято определять, какая материя, вообще, возможна по вот этой 4-рице, насколько эта материя 16-ричным принципом творения Отца может развиться. Есть то, что нам даёт Отец, а есть то, что мы способны взять, а потом что-то из этого способны организовать как материю. И далеко не всю, что нам кажется и что хотелось бы.

Отец творит Метагалактику. Есть его План Творения для нас, когда мы субъекты. Мы субъективно принимаем огонь – продолжаем напрямую Отца. А есть его Творение объективной реальности, которое не зависит от нас. Отец задаёт стандарты для нас всей внешней Метагалактики. Допустим, что она для нас внешняя. Отец в каждую реальность записывает стандарты, законы, методы, правила. Каждая реальность метагалактики – она экосфера, где на вершине сферы есть Матика с метриками, параметрами данной реальности. Там мерность, скорость, стандарты, законы, всё записано в сгустке синтеза этой реальности. Из этой метрики реальности разворачивается постепенно сама материя деятельностью как Отца-Матери, так и нашей деятельностью.

В каждой реальности как в сфере есть заданные параметры Отцом, которые к южному полюсу собирают итоги реализации этой материи, что это получилось. Из того, что получилось на южном полюсе одной реальности в нижестоящую реальность идёт огонь. Вышестоящая материя для следующей нижестоящей есть огонь и развивает нижестоящую реальность. И так шаг за шагом. В самой высокой реальности метагалактики идёт развитие всех 16-ти тысяч реальностей до первой, во взаимосвязи их между собой.

Для каждого вида материи, у Отца есть жёстко обозначенные эталонные параметры этой материи, которые синтезом являются для нас. И вот этот синтез называется Фа**.**

Параметры эталонной материи собраны в Шуньяте Метагалактики. Шуньята – это центровка материи.Это материнское явление. Шуньята – центровка материи Метагалактики Фа без вышестоящих реальностей. Метагалактика Фа, так называется, которая развивается Матерью, **–** Мать тоже прямой выразитель Отца,– синтезом, а потом реализацией всех этих эталонных параметров в материи.

Из Шуньяты идёт материальное развитие уже всех реальностей. Фа – это и есть то, что изливается из Шуньяты, как эталонный синтез материи заданный.

*Из зала: Изливается кем? Самим пространством, которое сформировано?*

Нет, Фа изливается творением Отца и Матери! Поэтому Метагалактика Фа независимо от нас развивается. Пространство – это продукт, это материя, которая синтезируется и образуется с участием Фа. То есть Фа задаёт параметры, стандарты каждой реальности, каждому присутствию. А потом есть ещё Шуньята ИВДИВО. Там тот же принцип.

Мы ракурсом Фа и Метагалактики живём, поэтому нас это касается. Ракурсом Высокой Цельной Реальности есть Фа. Вспомните виды Фа – это восемь типов материи, вплоть до того, что есть Фа Изначально Вышестоящего Отца, которые развивает ИВДИВО Мать с Отцом. Поэтому восемь видов Фа.

Фа самого Отца не из Шуньяты изливается, а из самого Хум Отца или из Ядра Синтеза самого Отца! Есть Фа других видов материи нижестоящих по отношению к Отцу:

Высокая Цельная Реальность,

Изначально Вышестоящая Реальность,

Вышестоящая Реальность,

Реальность,

Вышестоящие Присутствия,

Присутствия,

Фрагмент,

Фиксации.

Как это связанно с нами? Что мы с вами стяжали? И почему вначале года Владыки утверждают какой-то вид Фа, что они нам утверждают?

Они нам утверждают нашу личную субъективную способность организовывать материю, таким-то способом и глубиной, которая обозначена как Фа.

Допустим,вы стяжали 5-ое присутственное Фа. Значит, вид материи, который вы можете организовывать собою – присутственный.Нужно разобраться, что это за вид материи. При этом вы стяжаете что угодно. У Изначально Вышестоящего Отца в 16385-ой ИВР стяжаете и высокий Цельный Огонь и Синтез, и Изначально Вышестоящей реальности у вас в ядре синтеза служения, допустим, есть. А из всего этого итогово, какая *материя* получается нашим творением и дееспособностью – это прописывает *Фа***.** Значит, пять присутствий вы можете организовать собою, присутственная материя 5-м её выражением. Пятое её выражение занимается чем? – силами, смыслами, в этом горизонте по разным стандартам стоит мерность. Посмотрите по 16-рице ИВМАН – это стандарт и не только ИВМАН, а всего ИВДИВО, на что вы способны в творении материи.

Ещё один нюанс Фа 5-е присутственное означает, какой объём и качество материи вы можете *внешне* организовать. Но столько же, ещё пять присутствий вы можете этим расти в течение года. Или повышая качество самой материи, не присутствиями вырастать, а вышестоящими присутствиями. Тогда у вас может стяжаться на следующий год *Фа Реальность***!**

Два параметра минимум учитываем, один не учитывается – мировой. Владыка не обращает внимание, нам не говорит, какиммировым ракурсом у нас стяжено Фа, потому что практически у всех физический. Два параметра – это вид материи: фиксация, фрагмент, присутствие, реальность, вышестоящая реальность и т.д. Второй параметр – это номер, сколько в этом виде материи вы совершаете действий минимум, организуя любой стяжаемый огонь.

## Виды Фа.

### Фиксация Фа.

Разбираемся с первыми параметрами. Когда у служащего стяжается просто фиксация Фа, это что? – это Фа вошло и оно первично, самый простой вариант, даже не различается, оно не дифференцируемо. То есть человек способен принять Фа. Что это означает?

*Из зала: Любой человек способен.*

Мы говорим о служащих, о других людях и речи быть не может, нечем просто. Тот, у кого фиксация Фа, способен принять синтез, эталонный синтез, на который мы ориентируемся в нашей жизни: чего нам достигать всей нашей жизнью, какие параметры заданы объективные и на какие параметры объективные мы ориентируемся, что-то исполняя. Тот, кто вообще не ориентируется на Отца-Мать и просто ставит личные цели достижения, он может вообще в Фа не входить. Он просто сам по себе, как может так и идёт. У нас есть служащие, которые не входят в Фа, они не способны принять внешний огонь Отца-Матери. Люди замечательные, но это уровень подготовки не в огне и синтезе. Но сейчас получше стало. Стяжается Фа, чтоб фиксация появлялась.

*Из зала: А если они стяжали Абсолют, например, ИВО? Или от этого не зависит?*

От этого зависит. Это повышает дееспособность.

*Из-зала: А количество пройденных ядер Синтеза?*

Нет. Они там спят и всё. Вопрос, не сколько ты принял от Отца, а что ты можешь сделать с тем, что вместил. Об этом речь. Фиксация Фа – это показатель того, что человек может сделать что-то с огнём, но что – это не дифференцировано, в самом начале развития находится.

### Фа Фрагмент.

Фрагмент Фа – какой-то объёмик Огня Фа, Синтеза Фа человек способен удержать. **Фрагмент** начинает относить человека к выразителю, какого-то Владыки или Аватара.Человек ещё не организует собой внешнюю реальность присутствиями, но уже можетвыразить собою Владыку или Аватара. Это поглубже чем фиксация.

### Фа Присутствия.

Присутственное Фа, говорит о том, что какое-то количество присутствий своими частями человек реализует в материи. И всем стяжённым огнём исполняет процессы, которые происходят в синтезе нескольких присутственных частей по номеру Фа. Присутственное Фа от слов «суть» и «присутствия» огня. То есть – это какая глубина творения огнём такого человека, если творение условно назовём. Какая глубина – человек по сути ориентируется хоть в чём-то, он что-то может сделать по сути. И этим присутствием *сути* в его действии огнём является Отец. Отсюда *присутствия*, то есть человек доходит до сути, не до всех, но до какого-то количества. Как правило – это присутствие 1-ой реальностиМетагалактики.

Сутив восприятии присутственно в действии присутствиями вы какие-то усваиваете. **Вышестоящие** – это означает, что вы способны в свою материю присутствий ввести огонь и достичь следующего уровня присутствия. Вышестоящее присутствие для нижестоящего является огнём.

Присутствия – это способность организовать своё действие по сути и опираясь на сути из стяженного огня в синтезе с Владыками по всей жизни и т.д. Имеется в виду служение в первую очередь, когда мы с здесь работаем.

### Фа Вышестоящего Присутствия.

Вышестоящее присутствие – это когда вы можете ввести в материю более высокий огонь и перейти на следующий уровень материи. На следующий уровень – по числам, то, что будем потом разбирать. Или перейти за счёт огня даже в реальность. Речь идёт о том, что вы способны в присутственную материю вместить огонь, переключая её на новое качество. Или по присутствиям растёте, или уже в реальности переключаетесь**.**

*Из зала*: *Были присутствия одной реальности. Это не переход в другую реальность? Это некий потенциал на вершинное*

Вопрос не в том, куда ты идёшь, – это количество уже показывает, – а то, что ты способен переключится на новый уровень материи.Фа задаёт диапазон развития на год.

Если мы говорим: 7-е вышестоящее присутственное Фа. Значит, 7 Вышестоящих Присутствий могут применяться для развития вашей материи. То есть семь присутствий плюс огонь Вышестоящих Присутствий, 7-ми вы задействуете. И этим идёт рост качества. И в присутственной материи, когда вы можете повысить номер Фа Вышестоящего Присутствия и даже вырасти в реальность, в реальностное Фа. То есть в реализацию в реальности. Или у вас допустим семь присутствий вместе с огнём в первой реальности, вы растёте дальше в семь присутствий плюс огонь их, второй реальности метагалактики, 3-ий; 10-ый, сколько угодно. Обычный люфт семь плюс семь. Фа – это центровка. И эта центровка, стяжённая по номеру Фа, задаёт вам предел роста ещё семь Вышестоящих Присутствий. Если вы это исполняете, у вас переключение Фа идёт.

*Из зала: Шуньятный принцип, получается.*

Конечно шуньятный. Фа из Шуньяты исходит. То есть это Шуньята вашей дееспособности огнём в материи.

В данном примере Фа – семь плюс семь – диапазон вашего роста. От 7-ми к 14-ти, Вышестоящими Присутствиями. Когда вы 14 Вышестоящих Присутствий способны за год освоить, в росте по любым Реальностям Метагалактики.

### Фа Реальности

Реальность – это объективность уже отцовская. Когда мы встраиваемся в реальность нужно понимать, что это материя, объективно существующая у Отца и она же наша. Это вид материи, который объективно задан Отцом. И таковы условия жизни, что мы базово должны научиться жить материей одинаковой, одной и той же с *Отцом*, чего не было раньше, когда жили Планами. Это нужно различать.

Теперь живя Отцом, мы не просто получаем *План Творения*, а ещё получаем *внешнюю ориентировку заданную* – это *Фа*, куда мы должны стремиться. И эта материя *объективкой Фа* нас повсюду поддерживает, определяя и направляя. Что мы не просто сами по себе, что хотим то и делаем, а тут же на нас сорганизуется Метагалактика по нашему уровню организации. И тут же нам автоматически по её закону со-организации устраивает условия, которые показывают, правильно идёшь – Метагалактика тебя поддержит. Не правильно идёшь, тебе Метагалактика расстрел устраивает. Какие-то ситуации знаковые появляются, что ты не то что-то делаешь. Это исходит из того, что Метагалактика Фа жёстко нас ориентирует на развитие *Отцом.* Она так устроена, что только Отцом мы можем развиваться и расти. Как только выпадаем, у нас начинает рушится, не получаться что-то. Мы это проживаем, мы не туда куда-то живём. И эта объективка начинается обязательно в Реальностях. В Присутствиях ещё подготовка идёт, а в Реальностях 100%.

Есть части Отца: одна часть – одна Реальность Метагалактики. И мы ориентируемся с этими объективными частями. Планы – понятно, но их реализация становятся подконтрольны всей Метагалактике на автоматизме. Так метагалактическая со-организация работает.

У нас получается эталонный ориентир всегда. Где мы чувствуем, проживаем его – это и Фа. Это и синтезом, и огнём в Образе Отца срабатывает, и в Планах Творения, когда план сигналит нам, ты выпал из него или ты его реализуешь. Это несколько видов ориентировки нас, что мы должны расти так вот Отцом, тогда мы быстрее развиваемся. Такой вид материи– Реальность.

Реальность исходит не из сути, а из огня, из синтеза. Каждая реальность – это огонь и синтез. Каждая реальность 16-рично развивается. А суть – это только 6-ка. Поэтому это б*о*льшая глубина организации материи на то, как она у Отца устроена, на всю 16-рицу организации материи.

Реальностное Фа показывает, насколько мы Отцом способны действовать.

Первое реальностное Фа – это войти в объективку Отца по Образу и подобию.

Второе –действовать ощущениями, эманациями. Эфирный уровень организации материи реальностный можем собою явить огнём и синтезом.

Третье реальностное Фа – это когда мы астрально материю реальностную организуем и так далее.

Это уже число включается Фа.

### Фа Вышестоящей Реальности.

Вышестоящие Реальности по подобию Присутствий. Вы можете использовать ориентированный в действиях в Реальностях огонь Вышестоящих Реальностей. И применяете огонь Вышестоящих Реальностей в организации материи Реальностей. Даже не специально практики делаете, это до автоматизма доходит уровня вашей материи. Черпаете огонь из Вышестоящих Реальностей и учитываете этот огонь в материи Реальностей как вы их организуете, то есть каждый раз выше-глубже, на следующие условия.

Что такое огонь Вышестоящих Реальностей? – это материя следующей Изначально Вышестоящей Реальности 4097-й, у неё тоже реальности более высокие. А для метагалактики Фа 4096-ой эта материя становиться огнём. Или она фиксируется Вышестоящими Реальностями, чтобы была связь между разными Изначально Вышестоящими Реальностями, чтобы Метагалактика Фа развивалась в следующую Изначально Вышестоящую Реальность. Иначе не будет эволюции, не будет жизни. И умение задействовать огонь так, чтобы шло развитие выше (отсюда вышестоящий огонь и реальности), и будет характеризоваться Фа Вышестоящих Реальностей.

### Фа Изначально Вышестоящие Реальности

Тут немножко посложнее. Это другой тип материи. Он сильно отличается от Реальностей и Вышестоящих Реальностей. Иногда даже по типу материи Вышестоящие Реальности и Реальности не различают. Это один тип материи, просто выше и ниже стоящий. А Изначально Вышестоящие Реальности – это другой масштаб, другое качество, которым напрямую живёт сам Изначально Вышестоящий Отец.

Каждая Изначально Вышестоящая Реальность – тип материи, характерный его одной части. Нужно увидеть то, что вся Метагалактика с Реальностями, с Вышестоящими Реальностями – это огонь одной части Изначально Вышестоящего Отца 4096-й ракурсом физичности его.

Когда мы имеем Абсолют Изначально Вышестоящего Отца и плюс мы начинаем дееспособить по Изначально Вышестоящим Реальностям, – это только у служащих, которые реально действуют синтезом служения, не ниже, – может проявиться Фа Изначально Вышестоящей Реальности, когда ты в Изначально Вышестоящих Реальностях что-то можешь сделать. Но при условии, что ты растёшь в Высокую Цельную Реальность Метагалактики. То есть ИВР сами по себе – никак, они все являются частью Высокой Цельной Реальности Метагалактики Отца. Более высокой Метагалактики.

Есть наша Метагалактика Фа, данная нам для жизни, а есть отцовская – Высокая Цельная Метагалактика, куда мы идём, куда Иерархия начинает встраиваться и разворачиваться. Поэтому Фа Изначально Вышестоящей Реальности не означает, куда мы ходим, а насколько мы материю этой Изначально Вышестоящей Реальности способны явить собою.

Про Высокую Цельную и Фа Отца даже говорить не буду. Там формально всё понятно, больше ничего не знаем.

# Что означает число Фа.

Есть такой стандарт – 16-рица материи:

Можно по-разному смотреть на 16-рицу в зависимости от цели. Полезный взгляд, когда 16-рица делиться на 4-ре позиции. 16-рица – это 4х4. Где каждая 4-рица в друг друге выражается. Минимальное творение Отца сейчас 4-ричное. Нас интересует 16-ричное. Когда мы переключаемся на 16-ричное творение Отца, тогда каждая из этих выразимостей друг в друге становится самостоятельной единицей, самостоятельным видом чего-то, самостоятельным началом. Не выражение чего-то в чего-то, а самостоятельным.

|  |  |
| --- | --- |
|  | 16-рица Материи |
| 16 | Огонь |
| 15 | Дух |
| 14 | Свет |
| 13 | Энергия |
| 12 | Субъядерность |
| 11 | Форма |
| 10 | Содержание |
| 9 | Поле |
| 8 | Время |
| 7 | Пространство |
| 6 | Скорость |
| 5 | Мерность |
| 4 | Воссоединенность |
| 3 | Самоорганизация |
| 2 | Эманации |
| 1 | Вещество |

Пока 16-ричность мозгами сложно усваивается, только-только вошли. То вначале нужно отработать взгляд, когда 16-рицу учимся смотреть как на выражение 4-ки в 4-ке, отдельно 16-рицу, где все 16 позиций независимы и отдельно существуют, то есть самостоятельно.

Поэтому 4-ре 4-ки в 16-рице, о чём они могут говорить? Какие у нас стандарты есть по 4-ре? Четыре мира у нас есть, которые живут огнём, духом, светом, энергией. Есть в стандарте одна ещё интересная 4-рица: идивная, иерархическая, внутренняя, внешняя, очень полезная. Поэтому на эту 16-рицу можно двумя ракурсами смотреть.

Где первая 4-рица**:** вещество, эманация, матричная самоорганизация и воссоединённость – это может быть отстройка физичности ракурсом энергии. И это внешняя отстроенность Человека, которая позволяет ему внешне применяться и выражаться. Внешняя и первичная.

Затем идёт внутренняя, но это будет перекликаться с Тонким миром, где Тонкий мир хоть и из Синтеза, но развивает мудрость, которая итогово реализуется светом. Тогда мерность, скорость, пространство и время, которые мы можем организовывать собою, являются показателем развития нашей тонкости, мудрости и световости. Если брать 4 субстанции: энергия, свет, дух, огонь, потому что это вторая 4-рица.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 4-рица | 4-рица | 4-рица |
| 4 | Ивдивное | Огонь | Синтез |
| 3 | Иерархическое | Дух | Воля |
| 2 | Внутреннее | Свет | Мудрость |
| 1 | Внешнее | Энергия | Любовь |

Причём это не единственный взгляд в разнообразии взглядов, и не циклиться только на этом, а искать разные другие пути, роста дееспособности.

Тогда третья 4-рица за третий мир, четвёртая за четвёртый мир.

Если сделать срез дееспособности в целом ИВДИВО, то как-то физичность усваиваем, можем организовать, а вот с тонкостью уже проблемы. Физичность нарабатывалась всю 5-ю расу, а в тонкий мир выходили только единицы. Тем более сейчас тонкость новая, то, что отдаётся в физику. И тонкость, и мудрость – это рост дееспособности. Мудрость духом складывается, сколько в тебе духа применено, столько в тебе мудрости. Из духа организованного рождается мудрость. А поскольку дееспособности новой не так уж много, у нас и мудрости не так много и тонкости отсюда нет. И чтобы этот этап переключения нас из физичности в тонкость, из просто любви и слиянности с Отцом в соображалку и мудрость, нам пройти, нужно учитывать факторы, что мы на этих этапах должны научиться делать.

По этой 16-рице очень интересно смотреть. Аналогизировать эту 16-рицу с какими-то методами нашими, подходами, что на каждом этапе мы должны научится делать, чтобы этот рост глубиной организации материи у нас состоялся.

## Вещество.

На первой позиции стоит вещество. Вещество – это что? – это то, что итогово со-организовано и состоялось. У человека есть накопления, у человека есть «Я». Я – кто-то на основании – я являю, имею, умею. И вот это «Я» должно себя как-то позиционировать. Вот это «Я» может развиваться дальше, а может остаться на этом этапе: Я такой и всё.

Отец так устроил материю и человечество, и жизнь нашу, что люди – это коллективные существа, должны между собой объединяться.

И следующие шаги – это объединение людей между собой и Отцом с разной степенью глубины. Чтобы человек вышел за пределы своего «Я», не остановился в развитии, а продолжал развиваться, ему нужно свой внутренний мир, свои накопления, свои подготовки отдавать вовне, также точно принимать извне опыт других людей.

На это работает специфика эфира. Эфир – это такой вид материи, который живёт эманациями и энерго-обменом, обменом энергетики. Чтобы создать общую среду между людьми (у нас социум на эфире строиться, эманациями людей объединяет), чтобы эта среда несла объединяющее начало, чтобы эта среда была насыщена необходимыми нам условиями, зарядами и чтобы это помогало расти всему человечеству, чтобы нам общаться и видеть в друг друге Отца, нам необходимо быть прежде всего самим прямыми выразителями Отца. Это естественными, честными, искренними, простыми – не упрощёнными, а простыми, вот какой есть такой и есть.

На первом этапе нам нужно, грубо говоря, своё вещество, свои накопления, своё «Я», научиться распознавать. Если мы здесь для того, чтобы выражать Отца и это опытом отдавать другим людям, нам нужно своё «Я» глубоко сопоставлять с Отцом: «Я в этот момент кто?» Вот вы сейчас кто по нашему мероприятию?

*Из зала: Учитель Сферы*

*Из зала: Служащий организации ВЦ Человека.*

Молодец!– вы должны своей должностной компетенцией звучать, плюс еще объединяющее начало 14-й горизонт этой организации.

*Из-зала: Плюс еще тем, что прозвучало на Совещании, значит Человек Фа.*

Да, сейчас дойдём! Если я в этот момент человек Марья Ивановна – пенсионер, педагог и т.д. Уже выражение Отца тобою идёт не так. Твоё «Я» не совсем для этой ситуации. И тогда эманации взаимодействия с другими людьми будут не с точки зрения этой организации, скажу – не в чистоте. Когда будете встречаться с жестким состоянием по должностной компетенции других служащих 14-го горизонта, они могут вас не понять: « А что здесь делает Марья Ивановна, когда здесь должен быть Учитель Сферы, Служащий организации ВЦ Человека». И тогда идут не стыковки, несогласия. У нас в основном разногласия на этом строятся, что нет стыковки по иерархии огней. А эта стыковка должна начинаться с моего «Я» и того состояния базового моей материи-вещества, которую я являю.

С другой стороны на то кто я, на меня реагирует вся окружающая реальность. И если у меня человеческое состояние здесь, на Совете, я буду по-человечески реагировать, буду человеческие провокации другим строить. Не известно те устоят или нет. И пошло всё, съехало в лучшем случае на чаепитие. Но это не организация, это не явление Отца в том параметре, который он ожидает, притом что мы будем замечательными людьми. Но у человека должны быть очень разнообразные выражения, много граней, много аспектных или даже много ипостасных. И каждый раз для каждой ситуации должна быть точность моего «Я».

## Эманации.

Второй этап – эманации. Что ты из своего «Я» выражаешь вовне. Твоё «Я» сейчас выражается Учителем Сферы, служащим организации Высокого Цельного Человека. Или там всё намешано. Вот это *всё* не нужно, потому что огонь идёт для развития служащих Высокого Цельного Человека, служащих одной организации. Отточить эту организацию мы должны. В другой организации другой параметр будет отстраиваться. И так 16 организаций. И так 256 Иерархов минимум. То, что нам сейчас знакомо. 256 ракурсов. Точное соответствие должно быть. Смешаем – не получиться организации Высокого Цельного Человека. То есть вначале заданные параметры, а потом уже их синтез между собой. Иначе синтезировать-то нечего будет.

Многие путают: «Я сейчас специфику выражу». Сначала *цельность* главную вырази, а потом уже, когда эта цельность начинает с другими цельностями синтезироваться, тогда складывается специфика. Сначала чётко Мория и Свет, 4-я организация огнём и синтезом. Потом взаимосвязь с другими организациями. Здесь на этом Совете начинается всё с 14-го , вы идёте в свою организацию, у вас начинается выражение организации ваших Аватаров Синтеза, у кого вы служите. И так во всём. Вы приходите в семью, вы прежде всего человек, а потом Аспект, человек-служащий, человек-педагог и всё остальное. Это очень жестко работать должно. И этим определяется качество эманации, что вы собой являете сейчас.

Всё подряд и без разбору – это не грамотно, не профессионально. Когда вы являете сейчас Отца, на данный момент при данных внешних обстоятельствах Совета, тогда вами Отец выражается чётко, вами говорит на этом Совете. Мория и Свет вами проявляются. И из этого уже между нами растёт организация.

От каждого идут эманации, и мы между собой обмениваемся ими. Какие у нас должны быть свойства и качества на этом втором этапе? Мы должны быть мудры во взаимодействии друг с другом, это же 2-ой горизонт в 1-ой четвёрке, физичность отстраивающая. То есть понимать: что мы, где мы, кого являем, кого мы видим, каков человек, чтобы со-организоваться с ним ещё иерархически.

Зачем нужны эманации и обмен ими между нами? Чтобы отстроить единство командное пред Отцом, только так человек растёт. Чтобы обменяться, чтобы создать среду этого обмена, доступную каждому.

*Из зала: Если по 16-рице, так образуется «Мы».*

Да, так образуется «Мы». Но поскольку это двойка в первой 4-рице – соображать надо с кем мы общаемся. Поэтому общение по сознанию. А потом мы с кем единяемся, и в этом единении если у нас возникают свои не доработки: «А я такое-то мнение имею». Смотри в единичку – ты кто в этот момент. И своё мнение о человеке оставь за дверью, здесь перед тобой избранные Отцом служащие, другого нет. Не на человеческие качества обращаем внимание, а на то, что мы с вами являем Отца. И только на это работают все наши части, системы, аппараты, качества, свойства, всё человеком накопленное – вот этой цели всё одной подчинено.

Объединяемся мы для цели явления Отца. И объединяясь, мы начинаем оставлять своё человеческое как нижестоящее, стремясь развить в себе вышестоящее.

Когда мы объединяемся – третий шаг, мы начинаем воспринимать друг друга как есть с разным уровнем подготовки, компетентности и компетенции. Мы объединяемся внешней средой, но в итоге мы потом сорганизуемся между собою свойствами, качествами, частями, посвящениями, частностями не всеми, а теми которые нужны для дела, чтобы на следующем этапе воссоеденённости Отец *в команду* вошёл, а не в каждого отдельно. Нам нужно со-организоваться, чтобы вошёл Отец.

Значит, мы как ключик к замочку начинаем пристраиваться друг к другу. Думаем в одном направлении, чувствуя, смысля, тему разбираем в одном и том же направлении, устремляясь на одну цель действием. Разная дееспособность будет видна, но она не должна восприниматься как нарушение. Просто есть факт – мы таковы. В чём-то вы можете видеть свои ошибки и стараться их исправлять. Естество в том, что мы видим, что мы чего-то не дотягиваем, не так думаем глубоко как хотелось бы, не так себя ведём , как хотелось бы. Мы все люди разумные, примерно понимаем куда нам развиваться дальше.

Но иногда мы можем цепляться в силу убеждённости, предубеждённости, а можем правильно видеть выход для следующей точки роста. То *какие мы* должно восприниматься как факт какие мы на данный момент, но способны развиваться дальше. Любая некорректность воспринимается не как некорректность, так как сам взгляд такой останавливает нас в росте. Просто утверждаем, что это некорректность, но никуда дальше не ведёт. А мы должны оптимистично смотреть: то, что мы имеем – это мы таковы. Не досадовать, не расстраиваться, ненужные эмоции: « Я вот никакой» – учиться убирать и смотреть просто дальше. Что дальше мне нужно сделать, чтобы это преодолеть. Подход совершенно другой. Он у вас может быть и его нужно ко всему применять. И тогда мы начинаем видеть и себя и друг друга адекватно как есть, но с перспективой роста и развития как личной, так и командной.

И тогда на откровенную наглость кого-то, а он не считает так, он убеждён, что так можно поступать. Человек этого не видит в данный момент, а вы видите, допустим. Вы его не оцениваете: «Ах ты, наглец!». Вы, наоборот, строите отношения так, чтобы не тыкая вывести его на более высокий уровень развития. Если вы иерархически выше воспринимаете, у вас больше прав вывести его. Более того часто в команде появляется обязанность помочь друг другу. Не понимает – разъясните. Наглеет – разъясните, покажите так, чтобы человек распознал и переключился на более высокое качество работы. Это нормальные отношения *человека* в команде. Это просто человек пока.

## Самоорганизация.

На третьем этапе в области поля, какой-то тематики действия, процесса познания, мозгового штурма, чего угодно мы должны объединиться желательно по-максиму всеми возможностями каждого, чтобы единый организм сложился от каждого разными частями, знаниями, свойствами, частностями, мыслями, смыслами. И в этом тогда мы как ключик к замочку подходим –это называется матричная самоорганизация материя. Если мы не способны сорганизовываться с людьми, находить общий язык никакого *третьего Фа* у нас не будет. Будет ниже. Если у вас выше, значит способны – молодцы! Это, чтобы вы диагностировали и сразу считывали. И Фа научитесь читать.

Допустим, мы объединились. Я считаю, что сейчас единство есть. По-проживайте матричность самоорганизованности. И вы каждый по возможностям участвуете в этой теме. Как матрица срабатывается из то, что у вас есть и составляется. А результат – это, что каждый смог внести сюда. И потом на эту цельность срабатывает огонь Отца. Но огонь как вышестоящий развивает сразу всех.

## Воссоединённость.

И уже на 4-ке – начала. И здесь нужно смотреть воссоединённость кого с кем и на уровне начал. С кем мы входим в воссоединённость на 4-м этапе? – командой с Отцом. А в Отце друг с другом. Потом обратно от Отца воссоединённость идёт вниз в команду, когда команда цельно воссоединяется с Отцом. А потом из этого вырастает воссоединённость с Отцом каждого. В команде мы вырастаем индивидуально за счёт мощи команды. Это целая тема, что есть команда и как её растить по этим 4-м позициям.

Единение командное по четырём параметрам прорабатывать где-бы вы ни были, хоть в семье. Вам будет интересно, вы будете эффекты более глубокие достигать.

## Мерность.

А потом команда у Отца начинает развиваться следующими 4-мя параметрами, где включается тонкость, глубина этого развития – это внутреннее. Это внутреннее команды, а потом и каждого из нас.

Где это внутреннее начинает прирастать *мерностями*. Это, я бы сказала, уровень развития служения нас в ИВДИВО сейчас где-то из вхождения воссоединённости в мерность, средний такой. И неплохой, но есть более высокие явления.

Мерность мы знаем, как мера огня, плотность огня. Задача роста следующей 4-рицы, роста внутреннего мира каждого из нас, чтобы потом и внешне этим внутренним миром мы более глубоко могли являться. Причём и огнём, потому что мерность из огня состоит. И скоростями, пространством управлять и временем. Нам нужно, развивая внутренний мир или внутреннее Я в Отце, накопить в себе эти 4 позиции – они тоже 4-рично несут энергию, свет, дух и огонь, – имея аспектами у себя. Даже не огонь, а любовь, мудрость, воля, синтез.

На первом этапе, чтобы управлять огнём (человек – это управитель огня, *чело*-век – управитель временем), чтобы быть человеком материально (первые 8 позиций рассматриваем), человек должен стать управителем времени. Мерность на этом пути позволяет нам накопить и сконцентрировать огонь. Каждая единичка материи несёт какую-то мерность, где мерность складывается из сгустков огня. В эти сгустки огня что-то мы пишем. И от количества сгустков огня зависит глубина нашей выразимости, в том числе количество материи.

Вот тут уже включаем номера. Если у тебя физика 3-хмерна ( берём по-старому), а внутренне собой несёшь 7-ми мерность, то ты 7-ю частями можешь организовывать материю. Какое-то 7-е Фа ты можешь явить собою. Тут еще зависит от того какой мерности физика, как её считать.

Физика сейчас минимум 4-хмерна для нашей подготовки при переходе в Метагалактику. Идеала 4096-ти у нас ни у кого нет. Когда мы включаемся в Метагалактику по мерности, мы начинаем отчёт вести от 4-хмерности физики, потом растём ею. Заданы, понятно, эталоны 4096 на физике, а из этих 4096-ти мы начинаем с 4-х расти, с 3-х как-то не достойно.

Человек эволюционно развивается от Отца, но в материи, то есть Отцом и Матерью. Отцом и Матерью задаются как внутренние параметры развития человеку от Отца напрямую, так и внешние Матери. Когда человек находит возможность состыковать в своём росте внешние параметры, эталонные заданные материальные, у него записываются какие-то качества, свойства. Если это всё эталонно, то это всё фиксируется огнём. И при накоплении каких–то качеств у человека по мере жизни, эволюционирования накапливаются сгусточки огня с этими качествами. Если он достиг эти качества эталонно, тогда у него вырастает сгусток огня с качествами, который повышает меру выражения человечности человеком. Называется это мерность.

Степень плотности сгустков огня с записанными свойствами и качествами, количеством определённое называется мерность.Мерность можно нарасти, развивая качества и свойства стандартами.Вроде бы абстрактно, но можно даже конкретные методики развернуть.

Мерность тоже человеком организуется по мере его возможностей. Мы можем мерностный огонь стяжать у Отца какой угодно. А усвоить, организуя в материю, чтобы материя росла, это всё определяется мерой нашей возможности организации этой материи. Это то, что о Фа говорили.

Мерностный рост – это первый шаг из четырёх базовых, которые нужно освоить, чтобы материя у нас организовывалась. И мы пока все находимся на этом этапе. Когда освоим вот это принятие мерности в каком-то объёме материи, тогда мы начнём рассматривать качества тех записей, которые есть в мерностях. Мерности как сгусточки огня, могут между собой по разному стыковаться. Входить друг в друга как матрёшки, линейно вытягиваться, нелинейно стыковаться. И от того как они синтезированы между собой, записывается текст качеств и свойств Прав Созидания.

Вопрос развития мерностей в том, что мы их должны стяжать, но потом усвоить, когда ты возжигаешься мерностным огнём, специальным огнём, который растит мерности в нас. Но усвоить ты должен в материи новым развитием качеств, свойств, какими-то результатами действия. Это и расширение твоих границ жизни, когда ты интересуешься разными темами жизни. Это многое даёт. Побывайте в тех ситуациях, где вы не бывали.

Количество сгусточков собирается, переключается в качество, мерность вырастает. Происходит обновление, хоть на чуть-чуть, и вот уже какой-то сгусточек восполнил какие-то качества какой-то мерности. Не факт, что мерность на единицу выросла, нужно накопить показатели количеством, потом она переключиться на более высокую по числу. А это же, каждая мерность даёт более высокую включенность в стандарты, законы, в более глубокую следующую реальность включенность.

Смотрите на всё в материи как на сотворённое Отцом, не видьте негатив. Мало, что тут всего есть.

*Из зала: Говоришь, не видеть негатив. Ты не видишь, а человек с тобой общается и идёт такой негатив.*

Я не то имела в виду. Вы всё равно будете его замечать. Вопрос – не относительно к себе, не впечатляйтесь. Даже если вас касается, держите свою позицию – вы выразитель Отца и Матери. И помогайте тем, кто до этого еще не дошёл и несёт негатив.

*Из зала: …Мне даже плохо сделалось.*

Вы обменялись с ним, вы прожили, что человек несёт собою. Вопрос вашей реакции на него. Вот этот 3-й этап должен включиться, когда вы правильно со-организуетесь с таким человеком. Его нельзя отторгать – это факт, он такой есть.

*Из зала: Я просто отошла.*

Тоже вариант. Если нет возможности всё это переваривать, лучше уйти. А если бы была возможность, если бы вы поняли, что человек такой негативный, но он зачем-то к вам подошёл. Или может быть его Отец подвёл даже. Если он нуждается в помощи, задаёт вам вопросы, если это не вампиризм, вот здесь вы включаетесь на основе разных иерархических позиций в матричную самоорганизацию с ним. И идёт взаимодействие . Но у вас есть выбор: это единство вам строить или не строить. Это тоже определяете вашим проживанием этого человека в Отце. Не сам по себе, а в Отце. Если мы сами по себе проживаем человека, то мы его проживаем ракурсом своих накоплений. У вас, допустим, не было такой толерантности к человеку. Она не возьмётся ниоткуда.

У нас должен идти мерностный рост для того, чтобы плотностью огня доходить до настоящей реальности отцовской, Высокой Цельной Реальности Метагалактики Отца. Это большая перспектива. Усвоение мерностного огня нам нужно увидеть, какими путями оно идёт. Взгляд у нас, у служащих состоит в чём? – мы стяжаем и усваиваем непонятно как усваиваем и растём. А не факт, что у нас растёт материя. А нам нужно и *материю* растить. Для этого, собственно, мы и служим. Нам нужно накапливать опыт организации материи более-более глубокой. А значит на этом этапе мерностного роста нужно найти методики, каким способом мерностный огонь должен у нас организовывать материю более высоких качеств. Это целое направление. Пробуйте по жизни!

*Из зала (Вера Чернышёва):Есть предложение по методике. Что такое мерность? – это значит всё больше и больше и больше. Берём по подобию. Что мы можем как Человек, Ученик, Посвящённый, Ипостась. Это рост. Ты например, отреагировала как человек, голова заболела у человека. Если бы ты быстренько перестроилась на Посвященного или на статус или на что-то еще, ты быть может увидела другим ракурсом.*

И у тебя бы записалось новое свойство общаться с такими людьми.

*Из зала (Вера Чернышёва): И мерность бы сразу возросла. Сегодня одним присутствием или количеством частей. У нас же всё есть иерархическое.*

*Из зала: Я не смогла.*

*Из зала (Вера Чернышёва): Не смогла, приняла и пошла дальше.…Есть у Владыки, у Отца другие методы, когда можно умолить не прикасаясь, пойти выше, стать статусно, стать посвящением. Стать должностью в конце концов.*

У каждого по должности совершенно разные методы. И чем выше, тем более глубоко срабатывает.

*Из зала (Вера Чернышёва): И это в Доме в первую очередь ценно. Как только моей должностью можно решить то, что в Доме у некоторых есть какие-то такие накопления. И им даже заниматься не надо. А они мне отъэманиируют то, что сами нашли какую-то методику. Команда!*

Ещё один из методов, который сегодня увидела. Нужно просить Отца, когда ты в глубокой слиянности с ним, поднять центровку, в том числе твоё Фа. И на тебя начнёт центрироваться более мощный огонь, синтез, возможности, условия более плотные. И ты можешь продавить какие-то проблемы, которые не решаемы. И если ты сможешь на более высоком качестве организоваться, устояться, это запишет тебя в более высокой реальности.

*Из зала (Вера Чернышёва):Кстати, прецеденты есть. Я стяжала Фа, спросила какое. Поговорила с Отцом: « Ты можешь ещё раз стяжать. Можешь стяжать больше». И другой служащей Отец сказал: «Ты можешь попросить больше». Она удивилась. «Сегодня праздник, ты можешь попросить больше!». Подарок! Но теперь всё– развивайся!*

## Скорость. Пространство. Время.

Скорости – это степень проникновенности вышестоящего в нижестоящее в нас. Это не расстояние делённое на время. Не через пространство определяем. Когда мы говорим объективно, каждый из этих показателей не через друг друга должен быть обоснован.

Когда скорость достижения чего-то в материи увеличивается, когда напрямую без препятствия огонь проходит, у нас есть все условия, чтобы его принять и организоваться. Вот *это* имеется в виду. И дело не в пространстве.

Чтобы работать со скоростями, нам нужно овладеть разными видами мерностей, чтобы по-разному сорганизовываясь, максимально быстро перестраиваться Отцом. Но это после мерностного развития, когда мы хоть чуть-чуть натренированы мерностным огнём. Скорость – это субстанция, которая или проявляется в нас или не проявляется. А зависит от отстроенности нас относительно Отца.

Пространство – это понятно, что область применения нашего духа. Заданными законами привыкли жить**.**

Время – это напряжённость между разными единичками материи, которая создаёт работу, как мы говорим течение материи. Время оно не течёт как мы его видим пространственно. Какой-то сгусток в пространстве втекает, что-то делает – это не то восприятие времени.

Время не может быть пространственным, оно выше него. Оно создаёт некие параметры напряжённости между разными единицами материи – ядрами, предметами, объектами, субъектами. За счёт своей плотности, время по разному глубоко срабатывает, соединяет их, преображает, синтезирует. Фактически аматизирует условия и доводит до результата. Вот эти четыре параметра хорошо бы понаблюдать хотя бы. Восприятие времени будет идти тоже в зависимости от накопленной мерности. Чем она выше, тем глубже мы будем воспринимать.

*Из зала: Мерности надо стяжать?*

Мерности надо стяжать обязательно. Но при этом нужно видеть, что мы, допустим, выходим к Отцу, частью какой-то возжигаемся и эталонной мерностью. В этот момент нам идёт плотность огня этой мерности – конкретная субстанция эталонная. Но то, что у нас реализуется по итогам, должно быть чуть выше предыдущего результата. Но понимать, что это не реализация всей мерности, это же 20 тысяч с чем-то.

*Из зала: Время как потенциальная энергия. Разница потенциалов.*

Время не течёт.

Время как аматизация метрик, аматизация законов, стандартов, которые перестраиваются, меняются. А потом из этого вытекают пространственные новые характеристики.

Давайте увидим, до настоящего восприятия нужна плотность огня, чтобы другими стандартами и метриками огня воспринять тему.

Давайте ставим задачу. Для роста человека вот это всё применяется. У каждой части, у каждого мирового тела, любой объём материи растёт вот такими 16-ю этапами, где мы застряли на пятом, на мерности. И то хорошо. Дальше мы не особо дееспособны. Отработать нужно предыдущие этапы качественно, чтобы у нас сработали следующие. Это всё касается разработанности человека.

Тем более «пятёрка» относиться к Человеку Планеты, человечности. Человек – это тот, кто накоплением мерностного огня растёт в Отце, организуя собою материю, потому что мерности – это материальный показатель, но из огня сложенный количественно и качественно. На развитие, рост дееспособности частей, и в целом человека, совершенных частей особенно мы смотрим с учётом этих показателей. Надо отработать все эти этапы, пять этапов точно.

Ещё мы не наговорили тему с точки зрения частей. Каждый вид материи, реальности частей вносит свой параметр как особенная часть. Допустим, ментал отличается от причинности. Вот ещё этими параметрами мы мерим дееспособность. Способен ты смыслами действовать или сутями, или идеями, или правами в аматике и т.д. Это тоже твоя глубина, это как раз определяет номер *Фа.* Но эти параметры познаём, когда изучаем части. Каждая часть имеет вещество, эманации. И цельный человек так же отстраивается постепенно. Вот он есть, сотворён, что-то из себя выражает. Часть и человек может вообще ничего не выражать, полностью вовнутрь ориентированы. Внешне не видно этого при общении. А по отдельности части если посмотреть, далеко не каждая часть способна что-то отдать. Она на уровне вещества первично организовалась, а эманировать ещё не научилась. Чтобы она научилась эманировать, ей нужно переполняться огнём Отца, чтоб отдавать. А если нет концентрации по её возможностям, она ещё насыщается, внутрь берёт. Тоже этот принцип видим.

И так на каждом этапе изучаем разные факторы, условия как нам развернуть эманации максимально качественно. Вначале проще всего идти по заданным параметрам: или Учитель Сферы или Владыка, или допустим служащий организации Высокого Цельного Человека.

# ПРАКТИКА. Развитие ВЦ Человека 16-ричностью стандартов материи.

*Итак, мы возжигаемся Советом Высокого Цельного Человека ИВДИВО Москва. Синтезируемся с ИВАС Мория Свет физичностью своей, переходим на 190 этаж, в 16-й зал этажа, становимся перед ними. Стяжаем Синтез физичности наших тел, которые там обучались.*

*Синтезируемся нашим Хум с Хум Мории Свет, стяжаем Синтез Мудрости ИВО и стяжаем Синтез ВЦ Человека разным ракурсом вида Человека по нашей компетенции. Возжигаемся ВЦ Человеком Мории Свет ракурсом своей компетентности, стяжаем эманации Человека Мории Свет, прямым синтезом человека, огнём человека и усваиваем, являя собою: проявляем Должностную Компетенцию перед Морией Свет.*

*Принимаем на эту Должностную Компетенцию синтез и огонь человека, эманируем синтез и огонь ВЦ Человека собою. Синтезируемся в цельную команду 14-го горизонта ИВДИВО Москва. Организуемся синтезом всех Частей, Частностей, Посвящений, Статусов, иных достижений. Входим в воссоединённость с Морией Свет, вспыхиваем командой Мории Свет 16320 ИВР.*

*Стяжаем рост и развитие ВЦ Человека каждому из нас, синтезу нас, команде ИВДИВО Москва 16320 ИВР, гражданам Москвы. Плотность Огня ВЦ Человека увеличивается, принимаем.*

*Синтезируемся с ИВО 16385ИВР и ракурсом 16320ИВР, переходим в зал ИВО в цельности команды, возжигаемся стяжёнными условиями у Мория Свет, мы стяжаем Огонь и прямой Синтез ИВО каждому из нас в усиление для команды Служащих ИВДИВО Москва и для граждан Москвы, явление ВЦ Человека Огнём. И стяжаем условия роста глубины количественного и качественного развития ВЦ Человека, нашей компетентности и компетенции служения. Возжигаемся этими условиями и стяжаем 16-ричную глубину роста и развития ВЦ Человека, 16-ричностью стандартов материи Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем условия, роста, и развития материи человека, огнём, духом, светом, энергией, субъядерностью, формой, содержанием, полем. Возжигаемся, по потенциалу стяжённого.*

*Стяжаем рост и развитие человека, в целом ВЦ Человека временем, пространством, скоростью, мерностью, воссоединённостью, матричной самоорганизацией, эманациями, веществом, человеческим веществом в каждой Части.*

*Просим Отца 16-ричности материи каждой Части каждому из нас и синтезу нас, приумножение наших условий для граждан и служащих каждой Системы, Аппаратов, Частности, возжигаемся.*

*И стяжаем Печать Синтеза Отца, Отец нам Печать Синтеза ставит на нашу работу, утверждая её.*

*Стяжаем повышение плотности Огня нашего Совета ростом наших возможностей деятельностью на этом Совете, прося у Отца учёбу на целый месяц, усвоение этой темы и развитие роста материи человека данными стандартами.*

*И стягивая этот Огонь Совета, мы синтезируемся с ИВО глубже, внутренне заполняясь всей плотностью Огня Совета каждый, вся глубина Огня в нас вспыхивает в каждом, самой высокой компетенцией здесь присутствующих. Начинаем эманировать Огонь Совета за пределы наших вышестоящих тел.*

*И эманациями синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь 16320-й ИВР, с ИВАС Мория Свет 16320-й ИВР, с двумя парами Аватаров соорганизуя для усвоения плотного Огня Совета ростом человека каждого из нас и синтеза нас в течение месяца. И стяжаем у Владык учёбу быть человеком, более сорганизованным качественно данным 16-ричным стандартом каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем у Кут Хуми в Хум каждого из нас выработанное нами Ядро Синтеза. И одновременно этим Ядром Синтеза притягиваем Ядро Подразделения, глубже синтезируясь и координируясь Синтезом Ядра Подразделения, просим у Кут Хуми возможность вместе с нами развернуть Синтез Ядра Подразделения в этой аудитории физически.*

*И эманируем Синтез и Огонь темы Совета, всего Совета, ядра Синтеза Совета в ядро Подразделения на развитие его всей команде. И отпускаем ядро Подразделения.*

*Мы таким образом ядерно отдали тему Совета всему Подразделению. А потом и всему человечеству по территории. А теперь собой начинаем эманировать Огонь и Синтез Совета в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, осознавая, что мы служим в ИВДИВО в целом как неповторимые по должности его Служащие.*

*Эманируем Огонь и Синтез Совета собою в ИВДИВО 16320 ИВР Москва Россия в целом. Эманируем Огонь и Синтез Совета в 14-ю организацию ВЦ Человека ИВО ИВДИВО Москва. Углубляя, развивая Ядро и Сферу Организации собою командно. И эманируем Огонь и Синтез Совета в ИВДИВО служащего каждого из нас и в ИВДИВО каждого.*

*Благодарим ИВО, вместе с Кут Хуми Фаинь переходим в здание Подразделения, становимся на 190-м этаже в 16-м зале. Начинаем зал и здание заполнять Огнём и Синтезом Совета Организации ВЦ Человека ИВО вместе с Аватарами Мория и Свет, Кут Хуми и Фаинь. Не забывайте, возожжённую физичность здесь применить и отэманировать, именно синтезфизично Огонь и Синтез. За пределы здания на территорию Огонь эманируем и накрываем всю территорию Подразделения Москва. Тему держите в голове и эманируйте собой.*

*Благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь, Морию Свет.*

# Совет ВШС ИВДИВО Москва 24. 09. 2019

# Методика применения Огня Фа для роста и развития Служащего.

Нам надо сложить метод развития команды Огнём ФА**.** Это поручение ИВАС КХ.

Это в компетенции Высшей Школы Синтеза. Перед ВШС стоят задачи растить образованность Синтезом всей команды, минимум нашего подразделения. И мы должны отдавать это методиками.

Сегодня будем складывать методику применения Огня Фа, чтобы он был активен не только в начале года, когда мы его стяжаем.

Потом у нас будут задачи методики развития любых выражений, прежде всего частей Человека Абсолютом. Именно методики. Мы просто знаем, что Фа развивает, что Абсолют развивает. Вопрос – как?

Как развивает, необходимо сейчас прояснить, чтобы методику увидеть. Вплоть до того, что сложить итоговую практику. Но лучше – метод. Где метод – это способ, описание, что, чем достигается, с описанием условий для этого необходимых. На этот результат мы должны через полтора часа выйти.

Поэтому сейчас нам нужно вспомнить всё, что мы знаем про Фа и поставить цель, каким способом, путём нам нужно достигать развития. Конкретно обозначить, что такое развитие, какое развитие мы имеем в виду. Например, рост частей, рост дееспособности частей. Но мы увидим итоговую цель, когда вспомним и восстановим всё, что нам известно по Фа.

Синтезируемся с КХФ, Мория и Свет.

*Из зала: Фа – это тот Огонь, который нам дали на год…*

Нет, этого вообще мало. Смотрите, у нас всё сквозняком выходит. Если у нас выходит, то у всей команды тем более, потому что это не их специфика. А нужно так отдать, чтобы навсегда запомнилось, чтобы впечатлились и занимались Фа.

Нам надо потенциал усилить до точки более высокой, чем мы имеем в повседневке, а это только с КХФ, Мория Свет.

*Мы стоим в зале 65472ВЦ, в зале ИВДИВО КХФ. В синтезе с ними синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет. Стяжаем Синтез Мудрости ИВО, приветствуем Морию Свет. Стяжаем Огонь и Синтез Совета ВШС ИВДИВО Москва. И просим условия мозгового штурма с целью выработать метод применения Огня Фа для роста и развития Служащего. Какого роста – мы не уточняем, это непонятно пока.*

*И стяжаем Огонь Фа КХФ, насыщаемся, возжигаясь собственным утверждённым Фа на этот год Служения. Озвучиваем стяжённые Фа и объединяемся в команду, возжигаясь этими Фа. И просим повысить на один шаг глубину и плотность качества Фа каждому из нас на время мозгового штурма. И входим в более высокое Фа.*

*И точно также, Фа синтезируемся с Морией Свет. Стяжаем мираклевость нашего мозгового штурма, возжигаемся огнём Миракля. И на физику переключаясь той плотностью огня и синтеза, которой мы стояли в зале, начинаем на физике соображать*.

## Что такое Огонь Фа.

Итак, нам нужно определить, что такое Огонь Фа. Вспоминаем.

*Из зала: Помню, что с Шуньятой связан.*

Молодец, вспомнила. Кто-то вспомнил ещё что-то? Значит, я буду рассказывать.

*Из зала: Нам Лариса подробно рассказывала год назад этот Фа…*

Вот в этом проблема: у нас за год должно было разработаться, а у нас это, наоборот, забылось.

Есть Синтез Отца, допустим, Синтез внешнего творения Отца, например, Метагалактика Фа. Этот Синтез Отца концентрируется в ядро Метагалактики Фа. Это ядро состоит из Синтеза всей Метагалактики: всех параметров, которые Отец туда закладывает в Синтез. И когда ядро начинает внутри иерархически устраиваться, организовываться, сначала в ядре выявляются 16384 слоя Метагалактики Фа. А потом Мама, Мать Мг Фа, начинаем формировать точно такое же её ядро материнского Огня и Синтеза для развития Метагалактики Фа, исходя из отцовского. Вначале Отец, потом Мать. И тогда Мамой формируется ядро её Синтеза, материнского, со всеми уже параметрами Метагалактики Фа, со всеми фундаментальностями, показателями, процессами, которые не развёрнуты в пространстве ещё, а в самом ядре они просто концентрированно заложены. Это как ДНК, но не развёрнутая своей деятельностью в клеточке.

Ядро Синтеза Отца и ядро Синтеза Матери сопрягаются, – понятно, что там иерархические уровни появляются, и всё-всё-всё закладывается по слоям, по уровням, по разным ВЦР – и только в синтезе двух ядер, отцовского и материнского начинается собственно творение материи. Мы их можем условно разделять, видеть, воспринимать, говорить только об отцовском ядре или только о материнском, но они обязательно сопряжены.

Материнское ядро называется Шуньятой. Шуньята – это концентрат материи огнём, со всеми параметрами этой материи. И Огонь, истекающий в реализацию из Шуньяты Метагалактики Фа, называется Фа.

Значит, в Фа есть множество параметров этой материи. Вывод: Фа – это огонь самой вершины выражения материи Метагалактики Фа. Одновременно, это огонь и синтез для нас, и по нему ориентируются все процессы творения материи в самой Метагалактике Фа.

Я опираюсь на Парадигму. Пока это то высшее, что мы сообразили и достигли во всём ИВДИВО. Это не по-другому, это просто глубже взгляд даётся.

Шуньята действительно является центровкой всей материи. Именно из Шуньяты разворачивается Пространство Времени, Пространство как таковое. Это ж всё параметры материи. Например, Пространство параметров может достигать пределов ИВДИВО, той области, где распространяется огонь Метагалактики. От Отца – ИВДИВО, от Матери, допустим, Пространство со Временем. Время внутри заполняет это Пространство – это мы привыкли так воспринимать, хотя это совершенно разные процессы и параметры. У них совершенно разные действия происходят.

*Из зала: Пространство может быть без Времени, и Время без Пространства*.

Бывает, только для реализации всё равно Пространство понадобится. На этапе не развёртывания этого огня во всём ИВДИВО пространственно, у нас есть только Время, истекающее из ядра Шуньяты Метагалактики Фа. Только потом уже, следующим этапом начинает формироваться Пространство. То есть Творение идёт сверху вниз.

Из Шуньяты истекает огонь. Он может Временем становится, допустим. Одновременно из Шуньяты истекает другой вариант огня, другим ракурсом – это Фа, в котором записаны все параметры синтезирования материи метагалактической. И поскольку само ядро внутри себя иерархизировано и разделено на 16384 уровня, допустим, то и огонь Фа истекает из разных слоёв, разных уровней Шуньяты. А это разное качество Огня Фа.

У Отца всё заложено как стандарт, а Мать это всё осуществляет.

*Из зала: То есть Шуньята – это чисто материнское ядро со стандартами, которые заложил в него Отец?*

Да.

*Из зала: А нельзя это рассматривать как Магнит Отца-Матери?*

Внутри ядра этот магнит есть.

*Из зала: И получается, что в этом ядре среди всего-всего есть и огонь Фа?*

Да. Там формируются метрики, прослойки. Когда разворачивается Пространство, *стыковка* разных Пространств начинается из метрики прослоек: между сферами Метагалактики.

*Из зала: Это между разными, допустим, реальностями метрики?*

Да-да-да. В Шуньяте это тоже есть. Это есть и в ядре Синтеза. И Фа Отец включает в ядро Синтеза – это эталон, Синтезом обозначенный, какой должна быть материя Метагалактики Фа с точки зрения Отца.

А уже непосредственно Огонь Фа, истекающий из Шуньяты, несёт все параметры *осуществления* этой материи, это материнский ракурс восприятия. Здесь мы видим работу Матери: держать Шуньяту. И когда из Шуньяты разворачивается, – мы говорим, истекает, он так смотрится этот огонь, иногда белый, иногда золотистый – он фактически мгновенно заполняет всю Метагалактику. И получается для каждой ВЦР, ИВР есть свой вариант Фа. И мы смотрим по стандарту, какие виды Фа есть в Метагалактике Фа.

Ещё раз! Вспомните стандарты, из чего строится Метагалактики. Это ВЦР, внутри ИВР и так далее. Но если брать по Высоким Цельным Реальностям, по максимальному масштабу материи, формируемой и Отцом в том числе, то у нас получается 16384. Но кроме этой материи есть ещё огонь Отцовский, поэтому у нас Фа идут выше, чем Высокие Цельные Реальностные Фа. Вспомните по распоряжению, есть Фа ИВО. И мы пока говорим только о Метагалактике Фа. Значит, виды ФА– это виды материи, которые творит Метагалактика. Причём, есть и собственно Реальности и Вышестоящие Реальности. Где Реальности – как материя непосредственно, и есть огонь пахтающийся, из которого эта материя творится – это Вышестоящие Реальности. Пахтающийся – ещё не организованный. Это Вышестоящие Реальности. И так во всём: есть ВЦР, а есть вышестоящие ВЦР. Есть ИВР, а есть вышестоящие ИВР.

## Что значит стяжать какой-то вид Фа.

Когда мы с вами стяжаем какой-то вид Фа, это говорит о том, что мы готовы усвоить и организовать этот прямой огонь Шуньяты такого-то уровня. Это говорит о том, что вы готовы такой-то вид материи организовать собою соответственно этому эталону шуньятному, который в Фа записан.

Это уровень вашего творения материи, это не уровень стяжаемого огня. Стяжаемые – гораздо более высокие огни.

*Из зала: Сейчас гораздо более глубоко.*

Это вы так воспринимаете. Я сейчас гораздо короче то же самое повторяю. Но раз более глубоко в вас входит, значит, вы выросли за это время.

Ещё раз. Огонь Фа несёт собою объём параметров, необходимых для творения материи какого-то уровня в идеале, в эталоне по названию этого Фа. Это не тот огонь, который мы способны стяжать. Мы способны стяжать более высокий огонь. Речь идёт, если мы о Фа, о том, что мы творить в материи способны.

И Огонь Фа нас ориентирует, направляет, насыщает, даёт нам эталоны и возможности сотворить эту материю.

*Из зала: Если более высокое Фа, ты можешь творить материю такого-то уровня, значит, безусловно, ты можешь творить материю нижестоящего уровня?*

Да, нижестоящее включается в вышестоящее. Фа даётся по служению на год Все служебные огни даются с условием, что за год мы должны научиться их реализовывать. Это означает, что в начале стяжания это Фа мы фиксируем, но не факт, что научились сотворять материю. Отец всегда даёт на перспективу огонь Служения.

*Из зала: Сотворять – это образно?*

Организовывать, формировать, достигать. Это важный вопрос. Допустим, 4-е Фа Реальности. Это значит, что четвёртую реальность, её параметры огня, духа, света, энергии мы можем организовать собою. Это ментальная реальность. Значит, мысль мы можем выявить из огня, организовать, синтезировать, если возжигаемся этим Фа. И это нам дано постичь в течение года. Не факт, что вы это сейчас умеете.

*Из зала: Допустим, я это не постигла. В следующем году мне дадут более низкое Фа или то же Фа, если я не осуществила то Фа, которое стяжала?*

Я не знаю, что фиксирует Отец, не знаю, как вам сказать: может да, может нет. Я не видела нижестоящего Фа на следующий год. Почему? – мы не деградируем, а хоть чуть-чуть, но развиваемся. Поэтому как минимум то же Фа. Но обычно идёт чуть-чуть больше, потому что мы за год хоть чуть-чуть, но развиваемся.

*Из зала: У меня, например, не высокое в этом году, а в том было высокое.*

А вы в той же Метагалактике стяжали в том году, что и в следующем? Сама Метагалактика развернулась.

*Из зала: У некоторых фрагмент какой-то, а человек развитый…в смысле материи.*

Это с вашей точки зрения развитый. В чём он развитый? С точки зрения организации вещества без огня собою, может и развитый. А с точки зрения развития материи, как это делает Мать, шуньятно из Огня Фа – вопрос. Вопрос о действии огнём в материи. А не просто материей самой по себе. Если у него развитая материя 5-й расы, это не значит, что она развита огнём сейчас. Это *очень* большая разница.

И бывает, что вроде Фа ниже, чем в прошлом году. Но дело в том, что у нас каждый год Метагалактика разворачивается глубже и глубже. И то, что являет присутствие в этом году, в прошлом году это присутствие ещё не являло и не достигало. И это будет совершенно разный Огонь Фа, поскольку Метагалактика изменилась, и более высокий в каждом следующем году.

Если мы отстаём от темпа роста самой Метагалактики, нам будет казаться, что у нас более низкие Фа. Если мы в ногу идём и дальше развиваемся, Фа будет более высокие.

Нам нужно определить чётко, что такое Фа. А потом уже смотреть, как это Фа влияет на рост и развитие человека. И где его можно применять.

Итак, Фа, резюмируем. Фа – огонь Шуньяты, это главное определение. С другой стороны, это Синтез материи. В этот Огонь записаны все параметры материи, необходимые для её творения: от огненного состояния Фа, до вещественного окончательного, физического. Но это параметры, а не сама материя.

Когда мы стяжаем Фа, и Отец даёт нам на перспективу нашего роста, он даёт Фа, которое можем удержать. Я стяжаю 12-ое Фа Изначально Вышестоящей Реальности, это о чём говорит? – о том, что я могу этот Огонь Фа вместить устойчиво, и в течение года я должна научиться этим Огнём применяться. У меня нет опыта при стяжании, я не организовывала такого уровня материю как 12-я ИВР. Причём, у меня могли быть части, системы, аппараты, частности, действия огнём где угодно, походы, куда угодно – это нужно отличать от творения материи. Творение материи – это самый глубокий процесс. Когда мы стяжаем Фа в начале года, мы должны понимать, какого уровня материю мы должны научиться организовывать за год.

Как влияет Огонь Фа на нас? Смотрим пока чисто по-человечески биологически. Это части, системы, аппараты, частности. Человек состоит из частей. Части мы стяжаем ядрами огня и синтеза, эти части насыщаются частностями. Потом человек начинает обрабатывать частности. Понятно, каждая часть с соответствующей ВЦР стыкуется, обрабатывает частности, у нас рождаются аппараты. Накапливая эти аппараты и опыт обработки, у нас постепенно формируются и системы, систематизируя всю работу. И когда в части вспыхивают 4 уровня организации, часть становится способной сама сотворять собственные частности.

Вопрос в ФА. Допустим, до стяжания Фа, у нас части или одна какая-то часть не умела держать 12-й уровень материи. Хорошо, 6-й уровень материи.

*Из зала: А что значит, держать этот уровень материи? Частности шестые, сути давать или как?*

Да. Взять суть, обработать суть и вплоть до того, что синтезировать собственные сути собою. Хотя бы 50 процентов этого процесса нужно суметь достичь.

*Из зала: Это всё в практике делается?*

Вся жизнь – практика.

Когда мы стяжаем Огонь Фа с параметрами материи, они начинают записываться в наш накопленный огонь в ядра частей, систем, аппаратов, частностей и добавляют туда эти конкретные параметры материи. Когда в ядре Синтеза существует полный набор материи, то складывается полнота огня в ИВДИВО каждого. Как отцовского: стандарты части, системы, аппараты, частности, так и материнского со всеми параметрами этих стандартов частей, систем, аппаратов, частностей.

*Из зала: То есть материнское – это именно Фа нам даёт?*

Да. Материнские стандарты, конкретные, те, на которые мы готовы, а не вообще, какие существуют, даёт нам Фа. Поэтому мы поэтапно, постепенно растём, а не сразу всё у нас получается. И когда у нас есть и отцовские, и материнские параметры наступает эффект творения: отцовский и материнский огонь, но уже внутри человека. Что получается, когда отцовский и материнский огни складываются?

*Из зала: Магнит, конечно.*

Дело не в магните. Мы должны увидеть, что происходит в процессе творения материи, в процессе формирования материи.

*Из зала: Любая часть начинает вырабатывать частности этого Фа.*

До частностей далеко.

*Из зала: Ну, не частности. Начинает работать преимущественно ракурсом этого Фа.*

Может быть, но это всё цельно. А если более глубоко и конкретно посмотреть.

Есть такие знания. Синтез и Огонь отцовский встречаются с Синтезом и Огнём материнским, в том числе, по виду материи – и идёт организация Огня отцовского вместе с материнским в материю человека.

*Из зала: То есть это конкретно какая-то часть формируется?*

Или часть, или система, или аппарат, или частность – это всё так формируется.

И у человека вначале формируются части Огнём и Синтезом Отца, тем более мы их стяжаем. Потом, если он насыщается частностями, то аппараты и системы. Но этим он насыщается за счёт поддержки внешней среды.

А есть данные, что у человека часть, потом системы, потом аппараты, а потом частности *лично его* человеческие уже вырабатываются. Разница большая. Это всё внутри части какой-то происходит, или в целом внутри человека по таким этапам.

*Из зала: Мы на каком-то из тренингов разбирали, что системы есть взаимодействие частей между собой.*

Системы рождаются при взаимодействии частей между собой, но дальше они должны стать самостоятельными, потому что каждая система теперь по стандарту имеет ядро Синтеза. Уже год как системы, аппараты и частности имеют самостоятельные ядра. Часть – крупное ядро или наоборот ядро самое мелкое, но самое мощное. Вокруг него вертятся ядра огня систем. Вокруг каждого ядра систем – ядра огня аппаратов. А вокруг аппаратов – уже частности. И по такому же принципу частности магнитятся к соответствующим аппаратам по качеству огня, или света, или духа, или энергии.

*Из зала: Так частность может влететь к соседней части. Она примагнитит её.*

Частность, допустим, Мысль может потянуться и к Душе, и к Размышлению, и к Престолу – любой части, в зависимости от того, какая это Мысль. Здесь работает принцип: подобное к подобному.

*Из зала: А не останется ли от этого часть без этой частности, если она отлетит к другой?*

Вы смотрите сейчас вещественным, физическим взглядом, а в Доме у Отца всё цельно и едино. И по подобию огня или духа, или света этой частности она может относиться сразу к нескольким ядрам. Это нужно помнить.

*Из зала: Раньше мы выстраивали Столпы систем. Но ведь, наверное, есть и Столпы аппаратов систем и частностей?*

Всё есть. И частностей, в том числе. Вопрос не в Столпах.

## Огонь Фа начинает творение материи.

У нас вопрос конкретный: какой эффект даёт Огонь Фа, когда он попадает в человека, в часть, например? Он же несёт собой фундаментальности развития материи.

Насыщает часть необходимыми стандартами, законами, методами, принципами развития, только записанными огнём. Что вызывает огонь, когда он попадает в часть, в материю, или когда Фа из Шуньяты Метагалактики выходит во внешнюю среду? Что он вызывает, какое действие? Он крутит-вертит материю! Он начинает собственно творение материи. Параметры есть, срабатывают, Он начинает подтягивать необходимые субстанции, чтобы пошла реализация закона, чтобы пошла реализация принципа. И так по каждому пунктику и в целом.

*Из зала: Мы Фа стяжаем, чтобы творить материю.*

Да!

*Из зала: Если у Отца Прасинтезность, то у Матери…?*

Прямо ловит мои мысли! Мы же говорили о том, что Прасинтезность – это концентрат всех фундаментальностей. И это отцовская материя или запредельная для Метагалактики Фа *материя*. Но она же не только у Отца, она же и у той другой Матери, которая более высокой материей владеет. Тогда важное значение имеет способность стягивать, концентрировать, магнитить на себя более высокую Прасинтезность по какой-то теме в какую-то часть, чтобы новые фундаментальности записывались этим синтезом Прасинтезности в наши части.

В пределах Метагалактики Фа в компетенции Отца – Прасинтезность, а в компетенции Матери – Фа. Нужно понимать, что в компетенции Отца – всё, но уже реализацией занимается Мать. Прасинтезность выше Фа иерархически, и они не являются одним и тем же. И Прасинтезность, и Фа относятся к материи, только разных уровней. И тут срабатывает закон: более высокие состояния материи для данного уровня – есть огонь и синтез. А для нас – это отцовские категории.

*Из зала: Из Прасинтезности выходит Фа? Фа привязано к Прасинтезности?*

Нет. Прасинтезность должна быть воспринята Шуньятой, чтобы потом из неё вышло Фа.

*Из зала: Чтобы стяжать более высокое Фа, должна быть более высокая Прасинтезность?*

Нет. Прасинтезность – это одно из условий. Чтобы стяжать более высокое ФА, необходимо иметь более высоко организованную материю. Подтвердить нижестоящий уровень организации материи из предыдущего состояния Фа. Даже в течение года оно может на несколько шагов повышаться. Фа в течение года может расти, но всё равно отталкиваемся от того Фа, что было стяжено в начале года. И когда ты подтверждаешь более высокое Фа, то на следующий год Отец даёт ещё более высокое.

Каким образом можно применяться Огнём Фа, который мы как Служащие стяжаем, для развития частей, систем, аппаратов, частностей? Или по-другому поставить вопрос: для развития какого-то дела вовне. Это уже более сложная задача. Пока будем говорить о развитии частей, систем, аппаратов, частностей.

## Что делать, чтобы Фа развивал в течение года тебя.

Какое значение имеет Фа для человека с частями, системами, аппаратами, частностями? – насыщенность параметрами новой материи. Той, которой ещё нет, но к которой ты готов по развитию.

*Из зала: А её ещё нет для тебя или вообще?*

Для тебя. Вообще она есть.

*Из зала: Вот. Это Фа занимается развитием тебя! И твоей материи.*

Да. Есть объективно созданная материя, которую мы вообще стяжаем на большую перспективу, но мы материально отстраиваемся совсем не теми уровнями, которые стяжаем огнём. И наша материя достраивается через годы иногда. И если мы сейчас знаем 16 частностей, то реально материально в целом в ИВДИВО оперируем четырьмя. Как вам? А остальные, почему у нас не проявляются?

*Из зала: Разрабатываются.*

А что такое процесс разработки? Нам нужны методы осознанные, конкретные: как дальше разрабатываться частностями, чтобы у нас у нас шёл более интенсивный рост. Мы очень медленно растём, с точки зрения Метагалактики.

*Из зала: Первое – насыщаться.*

Это не метод. Это не для Высшей Школы Синтеза. Насыщенность в 4-рице – это позиция только любви: притяжка, магнитно и вместить в себя. А самое важное – что ты с этим потом будешь делать. А это никто особо не соображает пока. Как применять то, чем ты насытился? Конкретный метод действия нужно складывать.

Как применять Огонь Фа, если ты его стяжал, и он в тебе уже есть? Дальше что? У нас остаётся всё на бессознательном уровне: во мне огонь как-то работает, я этого не понимаю. А значит, я этим не управляю. А значит, я вообще расту природо-зависимо, медленно, как сложится.

*Из зала: Что мы делаем, когда мы стяжали Абсолют Фа или Абсолют ИВО. Для того чтобы развивать Абсолютным Огнём, Абсолютным Синтезом части, мы каждый день должны возжигаться и насыщать части сознательно****.***

Это вот первый этап. Мы осознаём то, что мы насыщаем. Но мы не осознаём, что происходит в результате насыщенности. А куда побежал ваш Огонь Абсолютный, а какой эффект он…, каким принципом?

*Из зала: Проживанием.*

Проживание – это результат. Проживание возникнет тогда, когда у вас этот процесс сложится. А нам нужно осознавать его вот здесь и сейчас, в самом процессе, когда ещё не дошли до результата – чтобы управлять! Чтобы в любой момент повернуть, сделать более интенсивным. А этого мы пока не достигли.

*Из зала: Появилась новая Мысль – это же результат применения стяжённого, может быть применения и Фа стяжённого.*

У нас есть применение на уровне стяжаний, а дальше всё идёт автоматически, когда мы не вмешиваемся осознанно в этот процесс.

*Из зала: То есть осознанность на первом месте?*

*Из зала: Мозговой штурм, это же осознанное достижение мыслей каких-то новых?*

Не факт. Иногда вспыхивает, иногда нет.

*Из зала: А надо, чтоб всегда вспыхивало?*

А надо, чтобы мы управляли этим. Могли так сконцентрироваться, таким огнём, такой сферой сработать, таким аппаратом, чтобы результат получить заданный, нужный.

Ещё раз, чтобы глубже войти. Есть четыре уровня действия практики, генезиса, любого действия: любовь, мудрость, воля и синтез *(рисует 4-рицу).* Любовь – это стяжание, насыщение. Потому что суть этого первого горизонта и любви: магнитность, притяжение, соединение в цельность.

Мудрость, второй этап.

*Из зала: Развитие.*

Как? Оно ж не само по себе происходит. Какие-то Отец заложил параметры, законы.

*Из зала: Оптимальное сложение параметров.*

Это как? Сложите мне, пожалуйста, мыслеобраз на нашу тему: 16-й вид мысли 4-й части. Мыслеобраз метода. Что нужно для этого?

Знать процесс этого вида Мышления. Если нет нижестоящих, уже всё – не получится. А нужно достигать Мыслеобраза.

*Из зала: Надо очень много знать…*

Вот это «знать» мы вырабатываем в процессе собственного опыта, потому что это нам больше никто не расскажет. И даже Владыки не будут рассказывать, а будут устраивать нам тренинги, практику, чтобы мы сами это сообразили. Это то, что я пыталась вначале вам дать: спросите у Владыки, сами подумайте. И вот вы чуть-чуть концентрировались, у вас как-то мысли срабатывали, и вы тут же выдавали ответ. А вот «как?» – это на втором уровне распознаётся.

Описание технологии процесса, распознание, различение, и плюс сложение единого такого процесса действия, описанного глубоко-глубоко со всеми факторами и условиями – это относится к мудрости, ко второму этапу практик, когда мы от стяжаний переходим к разным деталям практик, распознавая, какая деталь как повлияет на всю практику и на результат.

Например, мы сейчас можем в огне Мории действовать. Можем, в огне Кут Хуми, и будут разные результаты. Мы будем слышать разные ответы. А почему? Отчего это зависит? Как влияет Синтез Синтеза в отличие от Синтеза Мудрости на мыслеобраз, который мы ищем?

*Из зала: Синтез Синтеза цельность будет складывать…*

Это поверхностно и недостаточно. А я вам по-другому отвечу. Синтез Синтеза – синтез разных фрагментов Синтеза на эту тему, который у вас активный на данный момент, и стандартов, в них записанных, в одно целое. В результате имеем стандарт. А когда мы достигаем Синтеза Мудрости, мы достигаем синтез разных методов, уже следующих из этих стандартов. Это совершенно разные вещи.

А ещё добавить других Владык с другими Синтезами, будут вообще другие процессы складываться. Это всё надо различать.

Естественно, все эти нюансы мы сейчас не увидим. Нам нужно хотя бы в целом определить для всей команды, что нужно делать, – раз, два, три – алгоритм наметить, чтобы Огонь Фа служил в течение года и развивался у каждого. Свой служебный Фа. Это цель нашего мозгового штурма.

*Из зала: На втором этапе надо выяснить, что это за Фа, твой конкретный, на что он настроен конкретно…*

Это невозможно.

*Из зала: Почему? Если у меня ментальное Фа, значит, моя задача ко всему подходить минимум ментально…*

Нет, развиваться дальше нужно. Смотрите, ментальная реальность, допустим. В неё входят все виды присутствий. И тогда только ментальными процессами вы не отделаетесь. Там будут и чувственные, и смысловые, и сутевые процессы, какие угодно.

*Из зала: Да. А надо сделать акцент на ментальном, если у меня чувственные идут…*

Нет. Это неправильный подход. Не надо делать акцент только на ментальном. Надо вообще тотально разнообразно развиваться. Это Синтез. Это Дом.

*Из зала: Да, но если Фа-то ментальное…*

И что? Только в разнообразии разных других способов рождается новая ментальность. Иначе мы зациклимся в одном. Никаких акцентов делать не обязательно. Это примитивный, линейный взгляд: раз 4-е Фа, значит, ментальность.

*Из зала: А почему тогда оно 4-е? А.., потому что здесь я могу эту материю организовывать…*

Вершина возможностей в организации материи огнём, достигаемая за год – это ментальная организация материи. А она складывается из всех видов организации, потому что в ментальную вписывается всё остальное. Ивдивная организация, иерархическая организация на ментале нужны? – ещё как! А если мы сейчас покажем, что нужен конкретный цикл на ментале, по номеру Фа, у нас все зациклятся на этом, и будут развиваться линейно. А на самом деле, *не будут* развиваться.

*Из зала: До меня это только что дошло, когда разжевали…*

Тогда давайте, для себя вначале определим, что человек может делать с Фа. Вот он его стяжал в начале года. Ну, возжигается. И что дальше?

*Из зала: Я пробовала Фа развернуть как сферу вокруг.*

Развернули и …

*Из зала: В ней идёт какое-то не только внутренне, но и внешнее насыщение. Интересно.*

Да, и конкретно описать как в Парадигме: для этого нужно вот это взять, здесь столько граммов добавить... По такому принципу нам надо методы составлять.

Фактически Огонь Фа это шуньятный Огонь внутри нас. Какого уровня Шуньята наша личная есть – смотрим название Фа.

Кстати, один из шуньятных законов. Фа 4-й реальности. Значит, четыре реальности вниз, это то, к чему мы фактически готовы, только нужно организовать эту материю. Но у нас даётся фора на год – ещё четыре реальности вверх развернуть, выйти на 8-ю реальность, 8-е Фа реальностное.

Тогда в задачах на год – стяжать более высокие Фа. Но не больше, чем в два раза от имеющегося. И пока этого не сделаем, в Фа других видов, более высокие, не лезть. Это для самостоятельной работы.

*Из зала: Стяжать более высокий Фа у кого, у Отца?*

Стяжать у Отца и Матери.

*Из зала: В Магните?*

Мы всё стяжаем у Отца, мы Фа Служебное стяжаем у Отца. У Отца всё есть. Стяжаем по стандартам.

Что нам даст более высокое Фа?

*Из зала: Больше стандартов, фундаментальностей…*

Имеем отсюда параметры более высокой материи.

Это касаемо стяжаний самого Фа, но это опять же стяжание. А как применять конкретное Фа, которое имеется? Той же 4-й реальности, допустим.

*Из зала: Надо узнать параметры этой 4-й материи.*

Не узнаем, у нас нет подготовки на это. Это надо читать Прасинтезность, и так по полной программе.

### Насыщение Огнём Фа частей, систем, аппаратов, частностей.

*Из зала: Я возжигаюсь своим Фа стяжённым и насыщаю каждую из 4096 частей, 4096 систем, аппаратов, частностей.*

Да-да

*Из зала: Это в определённом стяжании или только в утренней практике?*

Как угодно.

*Из зала: А я думала, что это уже автоматом сидит это Фа в любой части…*

Вот вопрос в том, что мы думаем, и что реально происходит.

Мы стяжали Фа. Когда мы возжигаемся, что в нас возжигается этим Фа? Вы думаете, всё? Нет! Мы обычно возжигаемся тем, чем активны и открыты. Допустим, у нас действуют 50 частей. Из них 25 открыты, а 25 спят в этот момент. Нам кажется, мы возожглись, а на самом деле, в 25 частей огонь, которым возжигаемся, не дошёл.

*Из зала: Ну, значит, в практике Столпа Частей или Столпа Тел возжигать стяжённое Фа.*

Возжигаться, да, Столпами частей, систем, аппаратов, частностей и стяжать столпно Фа**.** Или то, которое у тебя есть, или на шаг выше, насыщая им части и так далее. Что это будет давать? – насыщение каждой части параметрами материи этой части эталонно прямо. И что это будет вызывать в нас?

*Из зала: Дееспособность в этой материи.*

Нет. Дееспособность – это результат, когда у нас уже применимость получилась.

*Из зала: Ну, тогда деятельность.*

Действие будет вызывать. Когда включаются в это действие новые параметры, и это действие меняется по качеству.

*Из зала: Но это же надо делать сознательно, то есть я должна знать, какое действие включать.*

### Психодинамика Огня Фа.

Нет. Здесь Разум ещё не включается, потому что Разум работает в основном на опыте, на различении, на том, что проявлено в материях. А здесь материя у нас ещё не организована., потому что огонь вошёл. Здесь срабатывают те же законы огня, что и везде: огонь вызывает новую деятельность. С учетом наличия новых параметров в этом огне записанных. И нам нужно стараться психодинамить огнём. Психодинамить Огнём Фа.

То есть включать Огонь Фа в психодинамику. Это будет «бомба», между прочим. Именно психодинамика выявляет основы материи из огня. Основы материи – это направленное действие, сложенное или записанное в тот или иной огонь. Это то, что присуще материи и должно встать в этом огне, в материи с этим огнём. Это как ось материи, вокруг которой всё остальное вертится. Какие-то признаки, параметры, свойства материи, без которых эта материя будет совсем другой. Основа – человечность, Основа – огненность. Сравните: есть огненность, нет огненности. Есть Основа огненности – человек способен быть огненным.

Психодинамика. Для того чтобы из Фа параметры этого Фа записались в материю, нужна Психодинамика Огня Фа.

*Из зала: Как это выглядит, Психодинамика Огнём Фа. Психодинамика – это движение, действие всех частей…*

Допустим, Физическое Тело. Оно должно быть возожжено глубоко-глубоко Огнём Фа. Вы синтезируетесь с Владыками Психодинамики или с Владыками Кут Хуми Фаинь, и вы Тело нацеливаете на какой-то результат. Что вы хотите? – вы хотите дойти до дивана. И Огнём Фа вы должны совершить такие качественные движения, чтобы дойти до дивана, выявив в этих движениях параметры Фа.

Другим огнём вы дойдёте по-другому. Причём форма внешняя шагов может быть очень похожая, а те процессы внутренние огня, когда из него выявляются какие-то материи воли духа движения, будут совершенно разные.

У нас цель, дать методы применения Огня Фа.

Первый приём: насыщать части, системы, аппараты, частности Огнём Фа, столпирование, в том числе.

Второе: психодинамить Фа.

Что ещё можно делать? – взращивать само Фа, возжигаться более высоким Фа.

Часто у нас Огонь Фа сидит в Хум, например, и не выявляется. Его надо уметь *выявлять* и *возжигаться* им.

## Шуньята человека.

Проживание, какое может быть? То, что в Шуньяте у Матери, в самом высоком эталоне материи есть Фа, должно быть развёрнуто вокруг нас. То есть наше качество действий должно быть такое, как в Шуньяте у Матери, самое высоко эталонное. Тогда точно, Фа действует.

*Из зала: Насыщая все оболочки Сферы ИВДИВО каждого Огнём Фа, можем изменять условия…*

Вплоть до того, что возжигать оболочки этим Фа. Насыщение – это ещё вопрос, насколько у нас эффективно получается. И что происходит, меняются ли условия нашим Фа или нет.

А вот оболочки – это плотно-плотно ядра с огнеобразами подогнанные – они плотнее, чем остальная материя – где уже пишутся результаты, нами достигнутые. Оболочки ИВДИВО – это, в общем-то, результаты, наработанные нами. Когда мы насыщаем оболочки Огнём Фа, у нас Фа может переплавлять, – потому что это огонь – перестраивать наши результаты, и отсюда, будут меняться условия.

Психодинамика – это у нас 9-ка. А 8-ка – это Воскрешение. А Шуньята между восьмёркой и девяткой. В идеале, в 16-ричной материи. Хотя Шуньята бывает очень разная. Речь идёт о том, чтобы мы с вами смогли отстраивать шуньятность каждого! Это крайне сложная тема, она не разработана вообще в ИВДИВО. Мы пока этой темой не занимаемся.

У нас есть понятие центровки, а понятие Шуньяты – это немножко другое. Для этого человек должен быть организован намного глубже, чем просто частями. Это виды и тела по видам материи, в ту сторону нас подведут. Но пока Шуньяту нам нечем достигать, потому что там должен идти синтез разных видов материи. Отсюда и огонь такой, однородный должен вытекать.

*Из зала: А вообще Шуньяту материи мы можем проживать? Кто-то проживает, понимает?*

Надо тренироваться. Если мы никогда не делали, мы и не можем.

*Из зала: А где она сидит? В середине мозга или где?*

А ещё не факт, что у вас есть Шуньята. Шуньята – это такое состояние организации материи, самое глубокое. По аналогии это только ядра Синтеза у Отца. И как ядра Синтеза мы не можем сами рождать, мы их стяжаем, точно также и Шуньяту мы не можем рождать, развивать, управлять. Только при условии готовности она может у нас вспыхивать. Пока этого крайне мало.

*Из зала: У нас огонь в человеке по определению присутствует – искорка огня в Монаде… А Шуньята никак не присутствует?*

Нет. Не факт.

*Из зала: Но мы же в материи, мы же материальные…*

Ну, если мы сидим в материи, какая у нас Шуньята? У нас же Огонь должен быть. Шуньята-то рождается Отцом и Матерью. И мы должны как огнём управлять, так и материей. Когда в равной степени это у нас накопится, тогда мы будем формировать Шуньяты и работать как-то с ними. Даже не формировать, а достигать шуньятности.

*Из зала: Тогда, у нас Огонь Фа и приведёт к тому, чтобы сформировалась эта Шуньята.*

Да. То есть другой путь к шуньятности. Я шла от Отца к Матери. А можно путём снизу идти. Когда мы копим Огонь Фа, растём, развиваем, применяем, у нас постепенно формируется. Материя должна быть организована соответственно Фа, во-первых. Только та материя, в которой присутствует Огонь Фа, будет складывать шуньятность.

Шуньята только у тех субъектов, которые способны её держать, организовывать и действовать ею. Если организация матери менее глубокая, чем ядерная-синтезная- шуньятная, она у нас может вообще не формироваться.

*Из зала: Как выглядит человек, у которого есть Шуньята?*

Ищите сами ответ на вопрос. Вы сейчас с Владыками в миракле.

*Из зала: Он организованный. Может менять материю.*

Спрашиваем у Владык, человек с Шуньятой, чем он организован должен быть? Спрашиваем у Владык.

*Из зала: Должен быть глубочайший синтез Отца и Матери в человеке, на равности.*

Да. Он способен на уровне грани материи и синтеза, самых вершинных состояний действовать. Такой человек способен и сформировать Шуньяту и развивать её дальше, и этим развивать собственную материю. Это практически Отец.

*Из зала: Но это же может быть на разном уровне огня и синтеза.*

Да. Классно! Один в пределах одной первой реальности будет иметь свою организованность с Отцом, Мамой и Шуньяту иметь внутри. Это будет Шуньята первой реальности, выраженная в этом человеке. А можно – 1000 реальностей.

Вопрос в том, как это копить. И вот хороший у вас взгляд был – путём накопления Огня Фа. И даже не самого Огня Фа. А путём реализации, усвоения и роста Огнём Фа, чтобы мы пристроились к этому Фа *внешне.* Ведь этот огонь из Шуньяты. И этот огонь усваивая, реализовывая, когда мы его применяем, возжигаемся, мы доводим материю до этого Фа, получая соответствие Фа по всем параметрам. Это же тот опыт, который помогает этому Фа быть устойчивым в нас. И когда разные виды Фа накапливаются таким образом в человеке, у нас может вспыхнуть их синтез, ядро Синтеза этого Фа, уже чисто вашего. Понятно, что это связано с Фа метагалактическим, допустим. Но это будет Шуньята в человеке.

### Какой он, Человек с Шуньятой.

А что даёт Шуньята в человеке? До-воображаем такого человека: как он связан с Отцом, Матерью – это новая организация с ними, и как он потом влияет на материю, и какие потом он собственные свойства проявляет. Вот эти три направления нужно сразу видеть.

*Из зала: Это тот человек, о котором мы говорим, когда говорим: Метагалактика Человека.*

Это да, это правильно. Это зреющее даже материальное ядро Метагалактики в человеке. Понятно, там и виды материи будут развиваться, много чего.

А как такой человек соорганизован с Отцом и Матерью, если у него есть Шуньята? Мы имеем ядро Синтеза от Отца. У нас есть такое одно центральное ядро Синтеза от Отца. И мы в постоянном обмене огнём и синтезом, в связи с Отцом. И когда у нас появляется Шуньята, материнское ядро Материи, мы в таком же постоянном синтезе и в развитии с Матерью оказываемся. А сейчас не факт, что это есть.

Представляете, как во внешней среде в Метагалактике ФА сопрягаются ядро Синтеза и Шуньята Отца-Матери, идёт творение материи метагалактической, так и в человеке сопрягаются Шуньята с ядром Синтеза. Они должны быть во взаимообмене. И без Отца ты Шуньяту не сможешь развивать. Это фактически одно ядро, но с двумя выражениями: отцовским и материнским. И ты вот этим ядром находишься не просто в Отце и в Матери, а ты в них двоих одновременно. Этого нет пока!

*Из зала: И это не так, что вот отцовское, вот материнское – это всё там … цельное.*

Это третье, целое. Есть такие знания: есть огонь Отца, огонь Матери, – огонь буквы, огонь цифры, мы об этом говорили на Школе – а между ними и в их синтезе вспыхивает огонь человека. Когда человек – прямой выразитель Отца и Матери ядром Синтеза и Шуньятой, он управляет творением своей материи.

*Из зала: Вот это Метагалактика Человека – он может уже создавать свою материю.*

Здесь начинает она развиваться по-настоящему, да. Но это скорей всего к отцовскости уже относится: Человек-Отец.

*Из зала: А эта отцовскость уже на следующем уровне, Шуньята уже работает, а потом ещё отцовскость идёт*.

А потом рост идёт следующий, чтобы Шуньята выросла до следующего уровня материи. Как вам?

*Из зала: Хорошо. Такие перспективы… Есть куда расти.*

# Рекомендации Служащим.

Какие рекомендации Служащим? По этой теме, по подготовке к Шуньятности? Может быть, об этом даже не говорить? Всё равно всё по готовности. Есть своё время, когда можно сказать: Шуньята человека – когда готова группа, я имею в виду всю команду. Если скажешь преждевременно, побегут стяжать, а на самом деле замылят благое дело.

Что рекомендовать нужно людям? Можно не говорить о Шуньяте человека, сказать, что мы просто растём туда. А весь этот процесс, все предыдущие методики: усвоение, стяжание Фа, развитие материи из Фа самим Фа. Это будет накапливать опыт управления Огнём Фа. Мы же человеки – управители огня. И человек – управитель Огня, это в том числе управитель Фа. Это будет приводить к шуньятности.

*Из зала: Если мы сейчас уже намекнули на шуньятность, то кто-то схватит это в Доме.*

Есть такие, но есть те, которые возьмут формально.

У меня просьба: вы наберёте текст, а я наберу другой текст и попробую оформить это рекомендациями, предложениями по развитию Фа.

Работа с Фа – это огромный пакет возможностей роста человека!

*Из зала: И всего лишь один из путей.*

Да, на следующем Совете что-нибудь ещё разберём.

*Из зала: Сколько лет стяжали Фа, и не использовали…*

Это был этап накопления Огня, чтобы мы доросли до осознания его возможностей. Этот этап не перепрыгнешь.

Поэтому иногда не стоит спешить сразу: а зачем это, а что – а не из чего это выявлять. Накопленности нет, чтобы из этого выводы сделать! Это вот первый этап любви не прошёл, или его количество не накоплено, чтобы переключится на качество.

У нас ещё есть третий и четвёртый этапы практики, но это не сегодня.

# Итоговая практика.

*Синтезируемся с ИВАС КХФ, синтезируемся с Мория Свет. Возвращаемся в зал ИВДИВО в 65472 ВЦ, становимся перед ними и просим обобщить опыт, дать рекомендации по теме: Методы перспектив развития человека Огнём Фа.*

*Есть какие-то мысли, смыслы? В присутствии Владык, что ещё можно доделать, углубить? На данный момент мы исчерпали наши резервы, возможности.*

*Стяжаем Синтез Мудрости ИВАС Мория Свет, на всё, что сложили, возжигаемся. Стяжаем Синтез Синтеза ИВАС КХФ. И в синтезе с ними мы переходим в зал ИВО 65537 ВЦ, становимся пред ним.*

*Синтезируемся с Отцом, стяжаем Синтез ИВО.*

*И стяжаем у ИВО прямой Огонь Фа мерой компетентности в Фа каждому из нас, на то Фа, которое у нас есть служебное. Кстати, можно даже Восприятие Фа достигать, во Взгляде Фа эманировать.*

*И стяжаем у ИВО на команду каждому из нас Программу развития Фа для Служащих ИВДИВО.*

*Стяжаем Прасинтезность этой программы. Прасинтезность Фундаметальностей Фа как явления в ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас с формированием насыщенности Прасинтезностью Фа ИВО ядра Фа каждого из нас.*

*И стяжаем у ИВО условия реализации этой Программы: описание, написание, углубление дальше в методы развития Фа. Возжигаемся.*

*Я пишу: принципы роста Фа – чтобы не забыть. Именно как принципы нужно описать. И пакет Начал, – вот он как раз в Прасинтезности – Начал и Фундаментальностей для работы с Фа.*

*Стяжаем.*

*И просим Отца развернуть Огонь Фа. И синтезируемся в этом с ИВ Матерью Метагалактическим ракурсом. Синтезируясь с её Хум, стяжаем её Синтез.*

*И стяжаем каждому из нас и синтезу нас Синтез Шуньяты ИВ Матери для реализации Программы работы с Фа, роста и развития человека (чем) Фа. Стяжаем Огонь Шуньяты Программы роста и развития человека (чем) Фа.*

*И входя в магнитный Синтез Отца и Матери ракурсом Мг Фа просим реализации Программы роста и развития человека (чем) Фа каждому из нас и синтезу нас до нового года или ранее.*

*И проникаясь в присутствии Отца шуньятным Огнём и Синтезом, стяжаем каждому из нас выявление Фа на единицу более высокую, чем имеющееся, того же вида из синтеза каждого из нас в присутствии Матери шуньятным Огнём. Повышаем качество нашего Огня на шаг.*

*Возжигаемся этим новым, более глубоким Фа. И стяжаем у Отца, Матери устойчивость, устаивание этим Огнём.*

*Теперь нужно будет самим периодически возжигаться более высоким Фа. На шаг, пока не проживёте, не услышите, что можно следующее стяжать. Когда стяжаете много, вы перестаёте ориентироваться в тематике, в материи – просто там расплываетесь. А ориентиром будет осознание чего-то, действия какие-то реальные. Это будет залогом, что вы идёте где-то на грани возможностей своих. Фа – это вершина материальных возможностей.*

*И проникаясь всем стяжённым, мы благодарим ИВ Мать, выходим из магнита с ней. И синтезируясь с ИВО в этом зале, мы стяжаем Синтез ИВО третьей, Высокой Цельной Мг. Те, у кого есть Абсолют, переходим в 262145 ИВЦ. Кто не имеет Абсолюта ИВО остаётся здесь и, окутываясь огнём КХФ, делает те же стяжания.*

*Я буду вести с точки зрения переходящих.*

*Синтезируясь с ИВО ИВЦ Мг, мы стяжаем преображение ядер Синтеза каждого из нас на явление Организации ВШС ракурсом 262080 ИВЦ. И насыщаемся этим Огнём и Синтезом, заполняя этим Огнём и Синтезом от Отца ядро Служения каждого из нас.*

*Далее. Синтезируясь с ИВО Истинной Мг, мы переходим в 262145 Иерархическую Цельность. Становимся пред ИВО, синтезируемся с ним. Стяжаем Синтез ИВО ракурсом Истинной Мг. И возжигаясь Должностной Компетенцией, возжигаясь ядром Синтеза Служения, мы стяжаем у ИВО новый Синтез ВШС ракурсом Истинной Мг. Заполняемся, преображаясь, прося Отца углубить план творения ракурсом Истинной Мг, как План Творения ВШС Служения нами.*

*И синтезируясь здесь с ИВО, мы стяжаем у ИВО прямой Огонь и Синтез Истинной Мг как высший метагалактический Синтез. Просим Отца сформировать ядро.*

*Здесь же стяжаем прямой Огонь и Синтез Высокой Цельной Мг, стяжая Высоко Цельный Синтез, возжигаемся. Просим сформировать второе ядро.*

*Стяжаем прямой Огонь и Синтез Изначально Вышестоящей Мг Изначально Вышестоящим Синтезом Отца. Стяжаем ядро Изначально Выщестоящего Синтеза второй Мг.*

*И стяжаем ядро Высоко Цельно Реальностного Синтеза первой Мг.*

*И в синтезе четырёх ядер мы стяжаем Синтез четырёх Синтезов ИВО.*

*И стяжаем четверичный, но однородный Метагалактический Синтез ИВО этим. И просим развернуть однородный Метагалактический Синтез Должностной компетенцией каждого из нас. Возжигаемся, разворачиваемся.*

*И стяжаем преображение ядра Синтеза Служащего ВШС по Должностной Компетенции однородным Метагалактическим Синтезом.*

*И разворачиваем явление ВШС как Организации синтезом четырёх Метагалактик цельно, едино ракурсом служения в ИВДИВО Москва. С фиксацией ВШС 16318 ВЦР Мг Фа на соответствующем этаже здания, 190-м.*

*Далее, переключаемся с фиксацией нового четверичного единого Огня и Синтеза ВШС в Изначально Вышестоящей Мг 65470ВЦ. Разворачиваемся, эманируем в ИВДИВО Москва.*

*Далее, переходим в третью Мг, Высокую Цельную Мг. Разворачиваемся в 262078 Изначально Вышестоящую Цельность, разворачивая Огонь и Синтез ВШС собой.*

*И синтезируясь с Отцом, переключаемся 262078 Иерархическую Цельность. И эманируем однородным метагалактическим Синтезом явление ВШС ракурсом Физического Мира Истинной Мг.*

*И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы утверждаемся в преображении ядра Синтеза ВШС каждым из нас и синтезом нас командно в целом. В этом возжигаясь поручением от Отца и ИВАС КХФ, Мория Свет разработать Методы развития человека (чем) Фа.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое этим Советом в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО Москва, в ИВДИВО Компетентного каждого из нас и в ИВДИВО каждого.*

Благодарим всех, кто с нами взаимодействовал, возвращаемся в физическую реальность и завершаем Совет на этом.

# Изменения по стяжанию Фа ИВО в 2020 году.

Распоряжение 5 (пункт 91) ред. 05.04.2020

91.Определить Синтезом Качеств Цельности 16х Совершенств Полномочного Изначально Вышестоящего Отца стяжание Фа Изначально Вышестоящего Отца в компактифицированном синтезе их явления:

|  |  |
| --- | --- |
| 8 | Фа Изначально Вышестоящего Отца |
| 7 | Фа Иерархической Цельности ИВО Истинной Метагалактики |
| 6 | Фа Изначально Вышестоящей Цельности ИВО Высокой Цельной Метагалактики |
| 5 | Фа Высокой Цельности ИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики |
| 4 | Фа Высокой Цельной Реальности ИВО Метагалактики Фа |
| 3 | Фа Изначально Вышестоящей Реальности ИВО Метагалактики Фа |
| 2 | Фа Фрагмент ИВО Метагалактики Фа |
| 1 | Фа Фиксации ИВО Метагалактики Фа |

Набор текста: Учитель Сферы ИВДИВО Имическое тело ИВО 262014ИВЦ, 65406 ВЦ, 16254ВЦР 1048512ИЦ Москва, Россия, Леппик Галина

.

Оформление, вёрстка, подготовка к публикации:Владыка ИДИВО Метагалактической Энергии ИВО 16285 ВЦР 1048512 ИЦ, Москва, Россия, ИВАС Андрей Ома, Масленникова Лариса